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Imprese, Assosistema: “Ssn tra
principali acquirenti per filiere
industriali”

(Adnkronos) – “Il Ssn, nonostante non sia noto a molti, è uno dei principali acquirenti per molte filiere
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industriali che operano nel campo dei servizi e delle forniture”. A dirlo Egidio Paoletti, presidente di

Assosistema Confindustria in occasione dell’assemblea pubblica dal titolo ‘Il futuro della sanità e del

Ssn alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova

Spending Review?’.  

Con la moderazione di Andrea Pancani, vice direttore de La7, Assosistema Confindustria ha portato

all’attenzione dei suoi soci, della politica e dei giornalisti una profonda riflessione sulla sanità italiana

e sul ruolo centrale che il Ssn dovrà avere nei prossimi anni al fine di mantenere alto il suo livello di

efficienza dal quale dipende non solo la qualità del servizio ma anche un’intera industria di servizi ad

esso connessi. 

“Basti pensare – spiega – che 50 miliardi di euro sono la spesa che il Ssn fa per l’acquisto di beni e

servizi, prima davanti alla spesa per il personale che consta di 37 miliardi. E’ centrale quindi il ruolo

che il Ssn ha per molte filiere produttive, per l’occupazione in molti territori e per l’assistenza alla

collettività”. 

Quale modello di sanità vogliamo lasciare in eredità alle future generazioni? Quante risorse pubbliche

vogliamo investire per la salute e il benessere delle persone? Quali coraggiose riforme possiamo

attuare per condurre il Ssn nella direzione voluta? 

Queste le domande portate nel dibattito dai relatori per cercare di definire una linea di indirizzo per la

politica. “Abbiamo voluto – dichiara Paoletti – dare al Governo e all’opposizione una serie di spunti

utili su cui confrontarsi e portare avanti la ‘ristrutturazione’ del Ssn. Da evitare però che norme come il

payback sui dispositivi medici o una nuova spending review mascherata possano dare il colpo di

grazia al Ssn con pesanti conseguenze per tutta la collettività. Badate bene che non si tratta di

contrapporre la sanità pubblica a quella privata, nel fallimento del modello di assistenza pubblico,

infatti, ci perdiamo tutti, cittadini compresi”.  

“Il 1° luglio – continua Paoletti – sarà una data importante perché entrerà in vigore il nuovo Codice

Appalti che regolerà i futuri acquisti pubblici anche del settore sanitario. Attenzione, però, perché il

nuovo impianto normativo permetterà di effettuare gare al massimo ribasso avendo tolto la limitazione

agli sconti sul prezzo. Il rischio è che la centralità che ha da sempre rivestito nella gara pubblica la

qualità del servizio o del prodotto potrà essere sostituita dall’offerta più bassa. Questa non è una

spending review alla quale si è cambiato nome? L’auspicio è che si investa nella qualificazione dei

soggetti aggregatori che conoscendo bene il servizio e la fornitura da appaltare riescano a definire

correttamente i requisiti in gara per le imprese e valorizzare cosi la componente qualità e sostenibilità

ambientale”.  

“Il nostro Paese – prosegue Paoletti – ha davanti a sé due enormi sfide: una demografica e l’altra

sanitaria. In una società sempre più anziana invecchiare in buona salute non è solo un fattore

fondamentale di benessere individuale, ma è anche la condizione per costruire il benessere

collettivo”.  

“Per questo – auspica – il Ssn deve essere messo in grado di rispondere positivamente alla domanda

crescente di salute. Più soldi sul Ssn non sono la sola cura se non si cambia il modello di acquisto e

di governance del sistema sanitario, vanno anche controllate le inefficienze ma per farlo è necessario

un radicale cambiamento a partire dal riparto di competenze tra Stato e Regioni”. 

“Sono fiducioso – conclude Paoletti – che prevarrà il buon senso e sono sicuro che dal governo ma

più in generale delle varie forze politiche, otterremo una risposta puntuale sul futuro del più grande

strumento democratico di questo Paese, ovvero il Ssn. In caso contrario, riporteremo il tema
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Sanità, Furfaro: “Per Ssn
finanziamento corposo per
esigenze Paese”

(Adnkronos) – “Nel passato sono stati fatti tanti e troppi errori c’è la necessità di rimettere a terra un

finanziamento corposo per le esigenze che ha il Paese”. A dirlo Marco Furfaro, XII Commissione Affari

Sociali della Camera dei Deputati, intervenendo all’assemblea pubblica di Assosistema Confindustria

dal titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di

acquisti pubblici. Verso una nuova Spending Review?’. 

“Questo – spiega – riguarda anche le filiere economiche. Il punto è fare una grande battaglia affinché

sia un punto fondamentale di investimento pubblico del Paese”.  

“Investire in sanità – sottolinea – riguarda anche il privato, la ricerca, il diritto allo studio e non solo la

sfera pubblica”. 
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Sanità, Nevi (Assosistema): “Per
risolvere problema Ssn parola
chiave è futuro”

(Adnkronos) – “La parola chiave di oggi è futuro perché per risolvere il problema del Servizio

sanitario nazionale e in generale della sanità non possiamo farlo basandoci semplicemente sul

passato”. A dirlo Matteo Nevi, direttore generale di Assosistema Confindustria, intervenendo

all’assemblea pubblica di Assosistema Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN alla luce

del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending

Review?’. 

“Bisogni ed esigenze – sottolinea – non possono essere indagate ed analizzate guardando al

passato, per rispondere alle esigenze serve un cambio di passo”. 

“Parlare di sanità e Ssn – spiega il direttore generale Nevi – significa parlare di temi politici e sociali

sui quali è sempre bene tenere alta l’attenzione e questo ci permette, nel nostro ruolo privilegiato di

osservatori e attori principali di questo meccanismo, di analizzare a distanza di anni i successi, ma

anche gli errori commessi nella gestione del più grande istituto nazionale, basato sul principio

universalistico di assistenza e mutuo soccorso”. 
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Sanità, Squassina (Assosistema):
“Mondo cambiato da punto
vista offerta e domanda”

(Adnkronos) – “Il mondo del sanità è cambiato sia dal punto di vista dell’offerta che della domanda. I

nostri servizi vengono pagati con canoni”. A dirlo Marco Squassina, presidente della sezione Servizi

sanitari integrati di Assosistema Confindustria, intervenendo all’assemblea pubblica di Assosistema

Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti e di un

nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending Review?’. 
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alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di
acquisti pubblici. Verso una nuova Spending Review?’

(Fotogramma)

“A livello istituzionale si sta discutendo anche del secondo pilastro della
sanità: quello legato all’assistenza sanitaria integrativa definita dalla
contrattazione collettiva. Vorrei lanciare l’invito a considerare la sanità
integrativa come uno strumento strategico capace di assicurare una più
efficiente organizzazione della spesa sanitaria privata anche in un’ottica di
sostenibilità del Servizio sanitario nazionale”. A dirlo Egidio Paoletti,
presidente di Assosistema Confindustria in occasione dell’assemblea
pubblica dal titolo ‘Il futuro della sanità e del Ssn alla luce del nuovo Codice
Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova
Spending Review?’.

“Tra pubblico e privato non dovrebbe esserci una competizione ma una
collaborazione competitiva, in particolar modo in un settore come quello
sanitario, al fine di garantire al cittadino la miglior assistenza”.

“Il nostro paese ha davanti a sé due sfide enormi e tra loro interconnesse:
una demografica e l’altra sanitaria. In una società - spiega - composta
sempre più da persone anziane, invecchiare bene non è solo un problema di
benessere individuale, è anche un obiettivo di benessere collettivo. Per
questo il Ssn deve essere messo in grado di rispondere positivamente alla
domanda crescente di salute”.

“In tale ottica - afferma - Assosistema Confindustria ha da subito condiviso

Dl Lavoro, maggioranza sotto in
Commissione. Schlein: "Sono nel
caos"

Maturità 2023, la rabbia dell'ex
ministro Bianchi: "Traccia offensiva"

Intercettazioni, Melillo: "Non
arretrare, non ne conosco di inutili"

ARTICOLI

in Evidenza

Evanews, una nuova
visione delle news
europee

Obiettivo ESG

“Ascolta e vedrai, il
podcast dell'Oculista
Italiano”

'Tutto regolare?', report
Inps 2023 sul lavoro
domestico

'Lidl per il Domani', oltre
1.350 borse di studio e
500 pc portatili per figli
collaboratori

'Socialità, gusto e
tradizione Made in Italy
nel mondo: Il valore
delle bevande
analcoliche', assemblea
Assobibe

in Evidenza

in Evidenza

in Evidenza

in Evidenza

in Evidenza

in Evidenza

2 / 3
Pagina

Foglio

21-06-2023

www.ecostampa.it

presidente di Assosistema Confindustria in occasione dell’assembleapresidente di Assosistema Confindustria in occasione dell’assemblea

“In tale ottica - afferma - Assosistema Confindustria ha da subito condiviso“In tale ottica - afferma - Assosistema Confindustria ha da subito condiviso“In tale ottica - afferma - Assosistema Confindustria ha da subito condiviso“In tale ottica - afferma - Assosistema Confindustria ha da subito condiviso

17
17

19

Pag. 12



RIPRODUZIONE RISERVATA
© COPYRIGHT ADNKRONOS

SPECIALE

Obiettivo ESG
PODCAST

Notizie dall'Ucraina |
podcast

Data Journalism
Adnkronos

la creazione di un intergruppo parlamentare che riguarda proprio
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Presidente Paoletti: "Patrimonio da valorizzare"

Foto di archivio - (Fotogramma)

“La pandemia ha aumentato la consapevolezza collettiva di quanto è
importante per la salute dei cittadini porre la filiera della salute al centro
delle policy pubbliche considerandola un asset sociale e industriale”. A dirlo
Egidio Paoletti, presidente di Assosistema Confindustria in occasione
dell’assemblea pubblica dal titolo ‘Il futuro della sanità e del Ssn alla luce
del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso
una nuova Spending Review?’.

“Un patrimonio del Paese - spiega - da valorizzare in una logica di
investimento e non più esclusivamente di costo, in particolar modo collegato
ai servizi e alle forniture che sono un bene strategico per la sostenibilità
della sanità pubblica”.

“La filiera della salute è un asset strategico perché ci siamo sempre stati. Ci
siamo stati durante la pandemia, fornendo dispositivi di protezione
individuale al personale medico e ai degenti”.

“Ci siamo sempre stati - avverte - garantendo la continuità dell’attività
ospedaliera e delle terapie intensive gestendo materiale sul quale non
avevamo la certezza di cosa stessimo movimentando. Ci siamo sempre stati
anche quando energia, gas e materie prime ci facevano capire che era
meglio chiudere piuttosto che andare avanti visti i contratti bloccati della
pubblica amministrazione”.

Dl Lavoro, maggioranza va sotto.
Schlein e Conte: "Sono nel caos"

Maturità 2023, tracce prima prova:
Moravia, Quasimodo, Piero Angela e
Fallaci

Maturità 2023, la rabbia dell'ex
ministro Bianchi: "Traccia offensiva"

Intercettazioni, Melillo: "Non
arretrare, non ne conosco di inutili"

ARTICOLI

in Evidenza

Evanews, una nuova
visione delle news
europee

Obiettivo ESG

“Ascolta e vedrai, il
podcast dell'Oculista
Italiano”

'Tutto regolare?', report
Inps 2023 sul lavoro
domestico

'Lidl per il Domani', oltre
1.350 borse di studio e
500 pc portatili per figli
collaboratori

in Evidenza

in Evidenza

in Evidenza

in Evidenza

in Evidenza

2 / 3
Pagina

Foglio

21-06-2023

www.ecostampa.it

 Assosistema Confindustria Assosistema Confindustria

siamo stati durante la pandemia, fornendo dispositivi di protezionesiamo stati durante la pandemia, fornendo dispositivi di protezionesiamo stati durante la pandemia, fornendo dispositivi di protezionesiamo stati durante la pandemia, fornendo dispositivi di protezionesiamo stati durante la pandemia, fornendo dispositivi di protezionesiamo stati durante la pandemia, fornendo dispositivi di protezione
individuale al personale medico e ai degenti”.individuale al personale medico e ai degenti”.

17
17

19

Pag. 15



RIPRODUZIONE RISERVATA
© COPYRIGHT ADNKRONOS

SPECIALE

Obiettivo ESG
PODCAST

Notizie dall'Ucraina |
podcast

Data Journalism
Adnkronos

NEWS TO GO

Maturità 2023 al via con la
prova di italiano

“Ci siamo sempre stati - insiste - anche quando, nonostante le difficoltà,
dopo appena 5 mesi di trattativa sindacale abbiamo chiuso il contratto
collettivo di lavoro dando stabilità non solo alle imprese ma anche ai
lavoratori del settore”.

“Le aziende della filiera della salute che oggi sono vorrebbero continuare ad
esserci anche in futuro, nella speranza di non essere affossate da nuovi tagli
della spesa pubblica, dei posti letto e di norme a dir poco discutibili come il
payback sui dispositivi medici”
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“Il Ssn, nonostante non sia noto a molti, è uno dei principali acquirenti per
molte filiere industriali che operano nel campo dei servizi e delle forniture”.
A dirlo Egidio Paoletti, presidente di Assosistema Confindustria in
occasione dell’assemblea pubblica dal titolo ‘Il futuro della sanità e del
Ssn alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti
pubblici. Verso una nuova Spending Review?’.

Con la moderazione di Andrea Pancani, vice direttore de La7, Assosistema
Confindustria ha portato all’attenzione dei suoi soci, della politica e dei
giornalisti una profonda riflessione sulla sanità italiana e sul ruolo
centrale che il Ssn dovrà avere nei prossimi anni al fine di mantenere alto
il suo livello di efficienza dal quale dipende non solo la qualità del servizio
ma anche un’intera industria di servizi ad esso connessi.

“Basti pensare - spiega - che 50 miliardi di euro sono la spesa che il Ssn fa
per l’acquisto di beni e servizi, prima davanti alla spesa per il personale che
consta di 37 miliardi. E’ centrale quindi il ruolo che il Ssn ha per molte filiere
produttive, per l’occupazione in molti territori e per l’assistenza alla
collettività”.

Quale modello di sanità vogliamo lasciare in eredità alle future
generazioni? Quante risorse pubbliche vogliamo investire per la salute e il
benessere delle persone? Quali coraggiose riforme possiamo attuare per
condurre il Ssn nella direzione voluta?
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Moravia, Quasimodo, Piero Angela e
Fallaci

Maturità 2023, la rabbia dell'ex
ministro Bianchi: "Traccia offensiva"

Intercettazioni, Melillo: "Non
arretrare, non ne conosco di inutili"

ARTICOLI

in Evidenza

Evanews, una nuova
visione delle news
europee

Obiettivo ESG

“Ascolta e vedrai, il
podcast dell'Oculista
Italiano”

'Tutto regolare?', report
Inps 2023 sul lavoro
domestico

'Lidl per il Domani', oltre
1.350 borse di studio e
500 pc portatili per figli
collaboratori

'Socialità, gusto e
tradizione Made in Italy
nel mondo: Il valore
delle bevande
analcoliche', assemblea
Assobibe

in Evidenza

in Evidenza

in Evidenza

in Evidenza

in Evidenza

in Evidenza

2 / 3
Pagina

Foglio

21-06-2023

www.ecostampa.it

Assosistema Confindustria inAssosistema Confindustria in

Con la moderazione di Andrea Pancani, vice direttore de La7, AssosistemaCon la moderazione di Andrea Pancani, vice direttore de La7, Assosistema

17
17

19

Pag. 18



RIPRODUZIONE RISERVATA
© COPYRIGHT ADNKRONOS

Queste le domande portate nel dibattito dai relatori per cercare di definire
una linea di indirizzo per la politica. “Abbiamo voluto - dichiara Paoletti -
dare al Governo e all’opposizione una serie di spunti utili su cui confrontarsi
e portare avanti la ‘ristrutturazione’ del Ssn. Da evitare però che norme come
il payback sui dispositivi medici o una nuova spending review mascherata
possano dare il colpo di grazia al Ssn con pesanti conseguenze per tutta la
collettività. Badate bene che non si tratta di contrapporre la sanità pubblica
a quella privata, nel fallimento del modello di assistenza pubblico, infatti, ci
perdiamo tutti, cittadini compresi”.

“Il 1° luglio - continua Paoletti - sarà una data importante perché entrerà in
vigore il nuovo Codice Appalti che regolerà i futuri acquisti pubblici anche
del settore sanitario. Attenzione, però, perché il nuovo impianto normativo
permetterà di effettuare gare al massimo ribasso avendo tolto la limitazione
agli sconti sul prezzo. Il rischio è che la centralità che ha da sempre rivestito
nella gara pubblica la qualità del servizio o del prodotto potrà essere
sostituita dall’offerta più bassa. Questa non è una spending review alla
quale si è cambiato nome? L’auspicio è che si investa nella qualificazione
dei soggetti aggregatori che conoscendo bene il servizio e la fornitura da
appaltare riescano a definire correttamente i requisiti in gara per le imprese
e valorizzare cosi la componente qualità e sostenibilità ambientale”.

“Il nostro Paese - prosegue Paoletti - ha davanti a sé due enormi sfide: una
demografica e l’altra sanitaria. In una società sempre più anziana invecchiare
in buona salute non è solo un fattore fondamentale di benessere
individuale, ma è anche la condizione per costruire il benessere collettivo".

"Per questo - auspica - il Ssn deve essere messo in grado di rispondere
positivamente alla domanda crescente di salute. Più soldi sul Ssn non sono
la sola cura se non si cambia il modello di acquisto e di governance del
sistema sanitario, vanno anche controllate le inefficienze ma per farlo è
necessario un radicale cambiamento a partire dal riparto di competenze tra
Stato e Regioni”.

“Sono fiducioso - conclude Paoletti - che prevarrà il buon senso e sono
sicuro che dal governo ma più in generale delle varie forze politiche,
otterremo una risposta puntuale sul futuro del più grande strumento
democratico di questo Paese, ovvero il Ssn. In caso contrario, riporteremo il
tema nell’assemblea del prossimo dicembre di Assosistema Confindustria,
per fare anche il punto a fine anno dello status di salute del Ssn”.
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Elena Bonetti, XII Commissione Affari Sociali della Camera dei Deputati,
intervenendo all’assemblea pubblica di Assosistema Confindustria dal titolo
‘Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti e di un
nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending Review?’.

"Serve avere - sottolinea la parlamentare - uno stato dell'arte delle cose.
Serve una riorganizzazione complessiva che deve avere il coraggio di
guardare il rapporto tra Stato e Regioni che durante la pandemia abbiamo
risolto nell'emergenza. Serve poi puntare su una revisione del sistema di
reclutamento e aggiornamento del personale sanitario, ridisegnando i
percorsi di formazione universitaria".
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"La salute è una cosa fondamentale per il nostro Paese e per l'economia
italiana. Chiediamo che le politiche sanitarie, industriali e di ricerca siano
coordinate". A dirlo Luca Del Vecchio, Politiche per il digitale e filiere,
Scienze della vita e ricerca di Confindustria, intervenendo all’assemblea
pubblica di Assosistema Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità e del
SSN alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti
pubblici. Verso una nuova Spending Review?’.

"Negli ultimi anni - spiega - ci siamo resi conto che il Servizio sanitario
nazionale non regge e non solo in termini di risorse. E' un tema di tutela
della salute e senza salute non c'è economia ed è anche un tema di tenuta
sociale che per noi è un tema fondamentale

"Nel Ssn - ricorda - c'è un problema di risorse umane perché la gente va via
e non è che va via dal pubblico per andare al privato; anche nel privato
infatti non ci sono risorse".
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"Nel passato sono stati fatti tanti e troppi errori c'è la necessità di rimettere
a terra un finanziamento corposo per le esigenze che ha il Paese". A dirlo
Marco Furfaro, XII Commissione Affari Sociali della Camera dei Deputati,
intervenendo all’assemblea pubblica di Assosistema Confindustria dal titolo
‘Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti e di un
nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending Review?’.

"Questo - spiega - riguarda anche le filiere economiche. Il punto è fare una
grande battaglia affinché sia un punto fondamentale di investimento
pubblico del Paese".

"Investire in sanità - sottolinea - riguarda anche il privato, la ricerca, il diritto
allo studio e non solo la sfera pubblica".
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Sanita', Gusmeroli: "Ottimizzare risorse mantenendo stessi servizi"

"Noi vogliamo ottimizzare le risorse pur mantenendo gli stessi servizi
anche nella sanità. Abbiamo necessità di stare vicino alle persone, ma
per fare questo abbiamo bisogno delle risorse". A dirlo Alberto Luigi
Gusmeroli, presidente X Commissione Attività Produttive, Commercio
e Turismo della Camera dei Deputati, intervenendo all'assemblea
pubblica di Assosistema Confindustria dal titolo Il futuro della sanità e
del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di
acquisti pubblici. Verso una nuova Spending Review?'. "Noi ‐ spiega ‐
dobbiamo investire di più nella formazione e nella sanità non è importante spendere tutti i soldi, ma è fondamentale
spenderli bene, altrimenti quei soldi li dovranno pagare le future generazioni". "Grazie ad Assosistema ‐ sottolinea ‐
per quello che fate per il sistema Italia".
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"Ci sono stati decreti importantissimi sulla spesa del Ssn e ciò ha portato di
rivedere la riorganizzare il sistema in un'ottica di investimento di sicurezza.
Per parlare di futuro dobbiamo parlare di sostenibilità". A dirlo Giuseppe
Melone, docente Organizzazione delle aziende sanitarie Università Unitelma
Sapienza di Roma, intervenendo all’assemblea pubblica di Assosistema
Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo
Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova
Spending Review?’.

"Noi - ammette - abbiamo l'esigenza di prendere in carico la popolazione
degli over 65".
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Sanita', Murelli: "Ssn piu' bello del mondo ma obsoleto, va innovato"

"Il nostro sistema sanitario nazionale è il più bello del mondo ma è
troppo obsoleto deve essere innovato nelle procedure e nel sistema". A
dirlo Elena Murelli, X Commissione permanente Affari Sociali, Sanità,
Lavoro pubblico e privato, Previdenza sociale del Senato, intervenendo
all'assemblea pubblica di Assosistema Confindustria dal titolo Il futuro
della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo
modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending Review?'. "Si
va ‐ spiega ‐ verso l'invecchiamento delle persone e quindi puntare
sulla sanità territoriale".
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Sanita', Nevi (Assosistema): "Per risolvere problema Ssn parola chiave e'
futuro"

La parola chiave di oggi è futuro perché per risolvere il problema del
Servizio sanitario nazionale e in generale della sanità non possiamo
farlo basandoci semplicemente sul passato". A dirlo Matteo Nevi,
direttore generale di Assosistema Confindustria, intervenendo
all'assemblea pubblica di Assosistema Confindustria dal titolo Il futuro
della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo
modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending Review?'.
"Bisogni ed esigenze ‐ sottolinea ‐ non possono essere indagate ed
analizzate guardando al passato, per rispondere alle esigenze serve un cambio di passo". "Parlare di sanità e Ssn ‐
spiega il direttore generale Nevi ‐ significa parlare di temi politici e sociali sui quali è sempre bene tenere alta
l'attenzione e questo ci permette, nel nostro ruolo privilegiato di osservatori e attori principali di questo meccanismo,
di analizzare a distanza di anni i successi, ma anche gli errori commessi nella gestione del più grande istituto nazionale,
basato sul principio universalistico di assistenza e mutuo soccorso". raccomandato per te
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"Il mondo del sanità è cambiato sia dal punto di vista dell'offerta che della
domanda. I nostri servizi vengono pagati con canoni". A dirlo Marco
Squassina, presidente della sezione Servizi sanitari integrati di Assosistema
Confindustria, intervenendo all’assemblea pubblica di Assosistema
Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo
Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova
Spending Review?’.
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Zullo, X Commissione permanente Affari Sociali, Sanità, Lavoro pubblico e
privato, Previdenza sociale del Senato, intervenendo all’assemblea pubblica
di Assosistema Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN alla
luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici.
Verso una nuova Spending Review?’.

"Abbiamo rispetto per il vostro lavoro - sottolinea - e della vostra
comunità".
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(ANSA) - ROMA, 21 GIU - "Ammodernare questo Paese significa
ottimizzarne il funzionamento, in un ritrovato rapporto fra pubbliche
amministrazioni e attività produttive. In ambito fiscale questo si traduce
in semplificazione, riduzione del peso delle tasse e incentivi per quelle
aziende che investono in ricerca e sviluppo, in macchinari ad alta
efficienza e fanno nuove assunzioni". Così Alberto Gusmeroli,
responsabile dell'unità Fisco del dipartimento Economia della Lega
nonché co-relatore della delega fiscale, intervenendo all'Assemblea
pubblica di Assosistema Confindustria.
    "Proprio per questo, come Lega abbiamo presentato un
emendamento alla delega che permette alle imprese di dedurre i costi
per il personale in percentuali superiori al costo sostenuto,
analogamente a un super ammortamento: l'effetto è quello di favorire
la crescita sia economica sia occupazionale.
    Il tutto, si inserisce nel più vasto contesto del PNRR: è
fondamentale spendere bene tutte le risorse che saranno a
disposizione, a cominciare dal comparto strategico della sanità".
(ANSA).
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NEWS CANALI TV PROGRAMMI PODCAST PUBBLICITÀ

(Tempo di lettura: 1 - 2 minuti)

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - “La pandemia ha aumentato la consapevolezza collettiva di

quanto è importante per la salute dei cittadini porre la filiera della salute al centro delle policy

pubbliche considerandola un asset sociale e industriale”. A dirlo Egidio Paoletti, presidente di

Assosistema Confindustria in occasione dell’assemblea pubblica dal titolo ‘Il futuro della sanità e del

Ssn alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova

Spending Review?’. “Un patrimonio del Paese - spiega - da valorizzare in una logica di investimento

e non più esclusivamente di costo, in particolar modo collegato ai servizi e alle forniture che sono un

bene strategico per la sostenibilità della sanità pubblica”. “La filiera della salute è un asset strategico

perché ci siamo sempre stati. Ci siamo stati durante la pandemia, fornendo dispositivi di protezione

individuale al personale medico e ai degenti”. “Ci siamo sempre stati - avverte - garantendo la

continuità dell’attività ospedaliera e delle terapie intensive gestendo materiale sul quale non avevamo

la certezza di cosa stessimo movimentando. Ci siamo sempre stati anche quando energia, gas e

materie prime ci facevano capire che era meglio chiudere piuttosto che andare avanti visti i contratti

bloccati della pubblica amministrazione”. “Ci siamo sempre stati - insiste - anche quando, nonostante

le difficoltà, dopo appena 5 mesi di trattativa sindacale abbiamo chiuso il contratto collettivo di lavoro

dando stabilità non solo alle imprese ma anche ai lavoratori del settore”. “Le aziende della filiera

della salute che oggi sono vorrebbero continuare ad esserci anche in futuro, nella speranza di non

essere affossate da nuovi tagli della spesa pubblica, dei posti letto e di norme a dir poco discutibili

come il payback sui dispositivi medici”

Imprese, Assosistema: "La filiera della
salute è asset sociale e industriale"

 ULTIME NOTIZIE

Giugno 21, 2023

Come funziona la
donazione di un immobile?
Categoria: Approfondimenti  Autore:

Redazione

(Adnkronos Salute) - La
donazione immobiliare è il
trasferimento volontario di un
bene immobile senza che sia
previsto un compenso. Il
trasferimento della proprietà
immobiliare a titolo gratuito deve
essere formalizzata da apposito
atto di donazione da…

Vela d'epoca, le signore del
mare a Venezia per il Trofeo
Principato di Monaco

Roma, 21 giu. (Adnkronos) - Conto
alla rovescia per il via al Trofeo
Principato di Monaco…

Roma, ufficiale Evan Ndicka:
contratto fino al 2028

Roma, 21 giu. (Adnkronos) - "L'AS
Roma è lieta di annunciare l'ingaggio
di Evan Ndicka.…

Maccarinelli: "Al teatro Parioli
per ridere, pensare,
emozionarsi"

Roma, 21 giu. (Adnkronos) -
"Ridere, pensare, emozionarsi":
sono i tre verbi che Piero…
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Assosistema: "Sanita' integrativa strategica per l'organizzazione della spesa
privata"

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) ‐ A livello istituzionale si sta
discutendo anche del secondo pilastro della sanità: quello legato
all'assistenza sanitaria integrativa definita dalla contrattazione collettiva.
Vorrei lanciare l'invito a considerare la sanità integrativa come uno
strumento strategico capace di  ass icurare una più eff ic iente
organizzazione della spesa sanitaria privata anche in un'ottica di
sostenibilità del Servizio sanitario nazionale. A dirlo Egidio Paoletti,
presidente di Assosistema Confindustria in occasione dell'assemblea
pubblica dal titolo Il futuro della sanità e del Ssn alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti
pubblici. Verso una nuova Spending Review?'. Tra pubblico e privato non dovrebbe esserci una competizione ma una
collaborazione competitiva, in particolar modo in un settore come quello sanitario, al fine di garantire al cittadino la
miglior assistenza. Il nostro paese ha davanti a sé due sfide enormi e tra loro interconnesse: una demografica e l'altra
sanitaria. In una società ‐ spiega ‐ composta sempre più da persone anziane, invecchiare bene non è solo un problema
di benessere individuale, è anche un obiettivo di benessere collettivo. Per questo il Ssn deve essere messo in grado di
rispondere positivamente alla domanda crescente di salute. In tale ottica ‐ afferma ‐ Assosistema Confindustria ha da
subito condiviso la creazione di un intergruppo parlamentare che riguarda proprio l'invecchiamento attivo della
popolazione, tavolo al quale l'Associazione che presiedo darà tutto il supporto possibile.
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Imprese, Assosistema: "La filiera della salute e' asset sociale e industriale"

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) ‐ La pandemia ha aumentato la
consapevolezza collettiva di quanto è importante per la salute dei
cittadini porre la filiera della salute al centro delle policy pubbliche
considerandola un asset sociale e industriale. A dirlo Egidio Paoletti,
presidente di Assosistema Confindustria in occasione dell'assemblea
pubblica dal titolo Il futuro della sanità e del Ssn alla luce del nuovo
Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una
nuova Spending Review?'. Un patrimonio del Paese ‐ spiega ‐ da
valorizzare in una logica di investimento e non più esclusivamente di costo, in particolar modo collegato ai servizi e
alle forniture che sono un bene strategico per la sostenibilità della sanità pubblica. La filiera della salute è un asset
strategico perché ci siamo sempre stati. Ci siamo stati durante la pandemia, fornendo dispositivi di protezione
individuale al personale medico e ai degenti. Ci siamo sempre stati ‐ avverte ‐ garantendo la continuità dell'attività
ospedaliera e delle terapie intensive gestendo materiale sul quale non avevamo la certezza di cosa stessimo
movimentando. Ci siamo sempre stati anche quando energia, gas e materie prime ci facevano capire che era meglio
chiudere piuttosto che andare avanti visti i contratti bloccati della pubblica amministrazione. Ci siamo sempre stati ‐
insiste ‐ anche quando, nonostante le difficoltà, dopo appena 5 mesi di trattativa sindacale abbiamo chiuso il
contratto collettivo di lavoro dando stabilità non solo alle imprese ma anche ai lavoratori del settore. Le aziende della
filiera della salute che oggi sono vorrebbero continuare ad esserci anche in futuro, nella speranza di non essere
affossate da nuovi tagli della spesa pubblica, dei posti letto e di norme a dir poco discutibili come il payback sui
dispositivi medici
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Imprese, Assosistema: "Ssn tra principali acquirenti per filiere industriali"

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) ‐ Il Ssn, nonostante non sia noto a
molti, è uno dei principali acquirenti per molte filiere industriali che
operano nel campo dei servizi e delle forniture. A dirlo Egidio Paoletti,
presidente di Assosistema Confindustria in occasione dell'assemblea
pubblica dal titolo Il futuro della sanità e del Ssn alla luce del nuovo
Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una
nuova Spending Review?'. Con la moderazione di Andrea Pancani, vice
direttore de La7, Assosistema Confindustria ha portato all'attenzione dei
suoi soci, della politica e dei giornalisti una profonda riflessione sulla sanità italiana e sul ruolo centrale che il Ssn
dovrà avere nei prossimi anni al fine di mantenere alto il suo livello di efficienza dal quale dipende non solo la qualità
del servizio ma anche un'intera industria di servizi ad esso connessi. Basti pensare ‐ spiega ‐ che 50 miliardi di euro
sono la spesa che il Ssn fa per l'acquisto di beni e servizi, prima davanti alla spesa per il personale che consta di 37
miliardi. E' centrale quindi il ruolo che il Ssn ha per molte filiere produttive, per l'occupazione in molti territori e per
l'assistenza alla collettività. Quale modello di sanità vogliamo lasciare in eredità alle future generazioni? Quante
risorse pubbliche vogliamo investire per la salute e il benessere delle persone? Quali coraggiose riforme possiamo
attuare per condurre il Ssn nella direzione voluta? Queste le domande portate nel dibattito dai relatori per cercare di
definire una linea di indirizzo per la politica. Abbiamo voluto ‐ dichiara Paoletti ‐ dare al Governo e all'opposizione una
serie di spunti utili su cui confrontarsi e portare avanti la ristrutturazione' del Ssn. Da evitare però che norme come il
payback sui dispositivi medici o una nuova spending review mascherata possano dare il colpo di grazia al Ssn con
pesanti conseguenze per tutta la collettività. Badate bene che non si tratta di contrapporre la sanità pubblica a quella
privata, nel fallimento del modello di assistenza pubblico, infatti, ci perdiamo tutti, cittadini compresi. Il 1° luglio ‐
continua Paoletti ‐ sarà una data importante perché entrerà in vigore il nuovo Codice Appalti che regolerà i futuri
acquisti pubblici anche del settore sanitario. Attenzione, però, perché il nuovo impianto normativo permetterà di
effettuare gare al massimo ribasso avendo tolto la limitazione agli sconti sul prezzo. Il rischio è che la centralità che ha
da sempre rivestito nella gara pubblica la qualità del servizio o del prodotto potrà essere sostituita dall'offerta più
bassa. Questa non è una spending review alla quale si è cambiato nome? L'auspicio è che si investa nella
qualificazione dei soggetti aggregatori che conoscendo bene il servizio e la fornitura da appaltare riescano a definire
correttamente i requisiti in gara per le imprese e valorizzare cosi la componente qualità e sostenibilità ambientale. Il
nostro Paese ‐ prosegue Paoletti ‐ ha davanti a sé due enormi sfide: una demografica e l'altra sanitaria. In una società
sempre più anziana invecchiare in buona salute non è solo un fattore fondamentale di benessere individuale, ma è
anche la condizione per costruire il benessere collettivo". "Per questo ‐ auspica ‐ il Ssn deve essere messo in grado di
rispondere positivamente alla domanda crescente di salute. Più soldi sul Ssn non sono la sola cura se non si cambia il
modello di acquisto e di governance del sistema sanitario, vanno anche controllate le inefficienze ma per farlo è
necessario un radicale cambiamento a partire dal riparto di competenze tra Stato e Regioni. Sono fiducioso ‐ conclude
Paoletti ‐ che prevarrà il buon senso e sono sicuro che dal governo ma più in generale delle varie forze politiche,
otterremo una risposta puntuale sul futuro del più grande strumento democratico di questo Paese, ovvero il Ssn. In
caso contrario, riporteremo il tema nell'assemblea del prossimo dicembre di Assosistema Confindustria, per fare anche
il punto a fine anno dello status di salute del Ssn.
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R

Sanità, Bonetti: "E' ora di fare
il tagliando al nostro Ssn"

21 GIU 2023

     

oma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "E' ora di fare il tagliando al nostro Servizio

sanitario nazionale". A dirlo Elena Bonetti, XII Commissione Affari Sociali della

Camera dei Deputati, intervenendo all'assemblea pubblica di Assosistema Confindustria

dal titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti e di un

nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending Review?'.

"Serve avere - sottolinea la parlamentare - uno stato dell'arte delle cose. Serve una

riorganizzazione complessiva che deve avere il coraggio di guardare il rapporto tra

Stato e Regioni che durante la pandemia abbiamo risolto nell'emergenza. Serve poi

puntare su una revisione del sistema di reclutamento e aggiornamento del personale

sanitario, ridisegnando i percorsi di formazione universitaria".

I PIÙ LETTI DI ADNKRONOS

Silvio Berlusconi (1936-2023) La guerra in Ucraina Festa dell'Innovazione 2023Editoriali Leggi il
Foglio
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R

Sanità, Del Vecchio
(Con ndustria): "Politiche
sanitarie industriali e di
ricerca siano coordinate"

21 GIU 2023

     

oma, 21 giu. (Adnkonos/Labitalia) - "La salute è una cosa fondamentale per il

nostro Paese e per l'economia italiana. Chiediamo che le politiche sanitarie,

industriali e di ricerca siano coordinate". A dirlo Luca Del Vecchio, Politiche per il

digitale e filiere, Scienze della vita e ricerca di Confindustria, intervenendo all'assemblea

pubblica di Assosistema Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN alla

luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una

nuova Spending Review?'.

"Negli ultimi anni - spiega - ci siamo resi conto che il Servizio sanitario nazionale non

regge e non solo in termini di risorse. E' un tema di tutela della salute e senza salute non

c'è economia ed è anche un tema di tenuta sociale che per noi è un tema fondamentale

"Nel Ssn - ricorda - c'è un problema di risorse umane perché la gente va via e non è

che va via dal pubblico per andare al privato; anche nel privato infatti non ci sono

risorse".

Silvio Berlusconi (1936-2023) La guerra in Ucraina Festa dell'Innovazione 2023Editoriali Leggi il
Foglio

NewsletterLettere al
direttore
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R

Sanità, Furfaro: "Per Ssn
 nanziamento corposo per

esigenze Paese"
21 GIU 2023

     

oma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Nel passato sono stati fatti tanti e troppi

errori c'è la necessità di rimettere a terra un finanziamento corposo per le esigenze

che ha il Paese". A dirlo Marco Furfaro, XII Commissione Affari Sociali della Camera

dei Deputati, intervenendo all'assemblea pubblica di Assosistema Confindustria dal

titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo

modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending Review?'.

"Questo - spiega - riguarda anche le filiere economiche. Il punto è fare una grande

battaglia affinché sia un punto fondamentale di investimento pubblico del Paese".

"Investire in sanità - sottolinea - riguarda anche il privato, la ricerca, il diritto allo studio

e non solo la sfera pubblica".

I PIÙ LETTI DI ADNKRONOS
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R

Sanità, Gusmeroli:
"Ottimizzare risorse

mantenendo stessi servizi"
21 GIU 2023

     

oma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Noi vogliamo ottimizzare le risorse pur

mantenendo gli stessi servizi anche nella sanità. Abbiamo necessità di stare vicino

alle persone, ma per fare questo abbiamo bisogno delle risorse". A dirlo Alberto Luigi

Gusmeroli, presidente X Commissione Attività Produttive, Commercio e Turismo della

Camera dei Deputati, intervenendo all'assemblea pubblica di Assosistema Confindustria

dal titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti e di un

nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending Review?'.

"Noi - spiega - dobbiamo investire di più nella formazione e nella sanità non è

importante spendere tutti i soldi, ma è fondamentale spenderli bene, altrimenti quei soldi

li dovranno pagare le future generazioni".

"Grazie ad Assosistema - sottolinea - per quello che fate per il sistema Italia".
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R

Sanità, Melone (Unitelma
Sapienza): "Per parlare di

futuro dobbiamo parlare di
sostenibilità"

21 GIU 2023

     

oma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Ci sono stati decreti importantissimi sulla

spesa del Ssn e ciò ha portato di rivedere la riorganizzare il sistema in un'ottica di

investimento di sicurezza. Per parlare di futuro dobbiamo parlare di sostenibilità". A

dirlo Giuseppe Melone, docente Organizzazione delle aziende sanitarie Università

Unitelma Sapienza di Roma, intervenendo all'assemblea pubblica di Assosistema

Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice

Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending

Review?'.

"Noi - ammette - abbiamo l'esigenza di prendere in carico la popolazione degli over

65".
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R

Sanità, Murelli: "Ssn più bello
del mondo ma obsoleto, va

innovato"
21 GIU 2023

     

oma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Il nostro sistema sanitario nazionale è il più

bello del mondo ma è troppo obsoleto deve essere innovato nelle procedure e nel

sistema". A dirlo Elena Murelli, X Commissione permanente Affari Sociali, Sanità,

Lavoro pubblico e privato, Previdenza sociale del Senato, intervenendo all'assemblea

pubblica di Assosistema Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN alla

luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una

nuova Spending Review?'.

"Si va - spiega - verso l'invecchiamento delle persone e quindi puntare sulla sanità

territoriale".
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R

Sanità, Nevi (Assosistema):
"Per risolvere problema Ssn

parola chiave è futuro"
21 GIU 2023

     

oma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "La parola chiave di oggi è futuro perché

per risolvere il problema del Servizio sanitario nazionale e in generale della sanità

non possiamo farlo basandoci semplicemente sul passato". A dirlo Matteo Nevi,

direttore generale di Assosistema Confindustria, intervenendo all'assemblea pubblica di

Assosistema Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN alla luce del

nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova

Spending Review?'.

"Bisogni ed esigenze - sottolinea - non possono essere indagate ed analizzate

guardando al passato, per rispondere alle esigenze serve un cambio di passo".

"Parlare di sanità e Ssn - spiega il direttore generale Nevi - significa parlare di temi

politici e sociali sui quali è sempre bene tenere alta l'attenzione e questo ci permette, nel

nostro ruolo privilegiato di osservatori e attori principali di questo meccanismo, di

analizzare a distanza di anni i successi, ma anche gli errori commessi nella gestione del

più grande istituto nazionale, basato sul principio universalistico di assistenza e mutuo

soccorso".
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R

Sanità, Squassina
(Assosistema): "Mondo
cambiato da punto vista

o ferta e domanda"
21 GIU 2023

     

oma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Il mondo del sanità è cambiato sia dal

punto di vista dell'offerta che della domanda. I nostri servizi vengono pagati con

canoni". A dirlo Marco Squassina, presidente della sezione Servizi sanitari integrati di

Assosistema Confindustria, intervenendo all'assemblea pubblica di Assosistema

Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice

Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending

Review?'.
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R

Sanità, Zullo: "Fare squadra
con Assosistema è motivo di

orgoglio"
21 GIU 2023

     

oma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Fare squadra con Assosistema è un

motivo di orgoglio". A dirlo Ignazio Zullo, X Commissione permanente Affari

Sociali, Sanità, Lavoro pubblico e privato, Previdenza sociale del Senato, intervenendo

all'assemblea pubblica di Assosistema Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità e

del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici.

Verso una nuova Spending Review?'.

"Abbiamo rispetto per il vostro lavoro - sottolinea - e della vostra comunità".

I PIÙ LETTI DI ADNKRONOS
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Mercoledì 21 Giugno - agg. 16:33

ULTIMISSIME

Assosistema: "Sanità integrativa
strategica per l'organizzazione della
spesa privata"
Mercoledì 21 Giugno 2023

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - A livello istituzionale si sta discutendo anche

del secondo pilastro della sanità: quello legato all assistenza sanitaria integrativa

definita dalla contrattazione collettiva. Vorrei lanciare l invito a considerare la sanità

integrativa come uno strumento strategico capace di assicurare una più efficiente

organizzazione della spesa sanitaria privata anche in un ottica di sostenibilità del

Servizio sanitario nazionale . A dirlo Egidio Paoletti, presidente di Assosistema

Confindustria in occasione dell assemblea pubblica dal titolo Il futuro della sanità e del

Ssn alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici.

Verso una nuova Spending Review? .

Tra pubblico e privato non dovrebbe esserci una competizione ma una collaborazione

competitiva, in particolar modo in un settore come quello sanitario, al fine di garantire

al cittadino la miglior assistenza .

Il nostro paese ha davanti a sé due sfide enormi e tra loro interconnesse: una

demografica e l altra sanitaria. In una società - spiega - composta sempre più da

persone anziane, invecchiare bene non è solo un problema di benessere individuale,

è anche un obiettivo di benessere collettivo. Per questo il Ssn deve essere messo in

grado di rispondere positivamente alla domanda crescente di salute .

In tale ottica - afferma - Assosistema Confindustria ha da subito condiviso la

creazione di un intergruppo parlamentare che riguarda proprio l invecchiamento attivo

della popolazione, tavolo al quale l Associazione che presiedo darà tutto il supporto

possibile .
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Mercoledì 21 Giugno - agg. 16:16

ULTIMISSIME

Imprese, Assosistema: "La filiera della
salute è asset sociale e industriale"
Mercoledì 21 Giugno 2023

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - La pandemia ha aumentato la consapevolezza

collettiva di quanto è importante per la salute dei cittadini porre la filiera della salute al

centro delle policy pubbliche considerandola un asset sociale e industriale . A dirlo

Egidio Paoletti, presidente di Assosistema Confindustria in occasione dell

assemblea pubblica dal titolo Il futuro della sanità e del Ssn alla luce del nuovo Codice

Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending

Review? .

Un patrimonio del Paese - spiega - da valorizzare in una logica di investimento e non

più esclusivamente di costo, in particolar modo collegato ai servizi e alle forniture che

sono un bene strategico per la sostenibilità della sanità pubblica .

La filiera della salute è un asset strategico perché ci siamo sempre stati. Ci siamo

stati durante la pandemia, fornendo dispositivi di protezione individuale al personale

medico e ai degenti .

Ci siamo sempre stati - avverte - garantendo la continuità dell attività ospedaliera e

delle terapie intensive gestendo materiale sul quale non avevamo la certezza di cosa

stessimo movimentando. Ci siamo sempre stati anche quando energia, gas e

materie prime ci facevano capire che era meglio chiudere piuttosto che andare avanti

visti i contratti bloccati della pubblica amministrazione .

Ci siamo sempre stati - insiste - anche quando, nonostante le difficoltà, dopo appena

5 mesi di trattativa sindacale abbiamo chiuso il contratto collettivo di lavoro dando

stabilità non solo alle imprese ma anche ai lavoratori del settore .

Le aziende della filiera della salute che oggi sono vorrebbero continuare ad esserci

anche in futuro, nella speranza di non essere affossate da nuovi tagli della spesa

pubblica, dei posti letto e di norme a dir poco discutibili come il payback sui

dispositivi medici
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Mercoledì 21 Giugno - agg. 16:10

ULTIMISSIME

Imprese, Assosistema: "Ssn tra
principali acquirenti per filiere
industriali"
Mercoledì 21 Giugno 2023

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - Il Ssn, nonostante non sia noto a molti, è uno

dei principali acquirenti per molte filiere industriali che operano nel campo dei servizi

e delle forniture . A dirlo Egidio Paoletti, presidente di Assosistema Confindustria in

occasione dell assemblea pubblica dal titolo Il futuro della sanità e del Ssn alla luce

del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova

Spending Review? .

Con la moderazione di Andrea Pancani, vice direttore de La7, Assosistema

Confindustria ha portato all attenzione dei suoi soci, della politica e dei giornalisti una

profonda riflessione sulla sanità italiana e sul ruolo centrale che il Ssn dovrà avere nei

prossimi anni al fine di mantenere alto il suo livello di efficienza dal quale dipende non

solo la qualità del servizio ma anche un intera industria di servizi ad esso connessi.

Basti pensare - spiega - che 50 miliardi di euro sono la spesa che il Ssn fa per l

acquisto di beni e servizi, prima davanti alla spesa per il personale che consta di 37

miliardi. E centrale quindi il ruolo che il Ssn ha per molte filiere produttive, per l

occupazione in molti territori e per l assistenza alla collettività .

Quale modello di sanità vogliamo lasciare in eredità alle future generazioni? Quante

risorse pubbliche vogliamo investire per la salute e il benessere delle persone? Quali

coraggiose riforme possiamo attuare per condurre il Ssn nella direzione voluta?

Queste le domande portate nel dibattito dai relatori per cercare di definire una linea di

indirizzo per la politica. Abbiamo voluto - dichiara Paoletti - dare al Governo e all

opposizione una serie di spunti utili su cui confrontarsi e portare avanti la

ristrutturazione del Ssn. Da evitare però che norme come il payback sui dispositivi

medici o una nuova spending review mascherata possano dare il colpo di grazia al

Ssn con pesanti conseguenze per tutta la collettività. Badate bene che non si tratta di

contrapporre la sanità pubblica a quella privata, nel fallimento del modello di

assistenza pubblico, infatti, ci perdiamo tutti, cittadini compresi .

Il 1° luglio - continua Paoletti - sarà una data importante perché entrerà in vigore il

nuovo Codice Appalti che regolerà i futuri acquisti pubblici anche del settore

sanitario. Attenzione, però, perché il nuovo impianto normativo permetterà di

effettuare gare al massimo ribasso avendo tolto la limitazione agli sconti sul prezzo. Il

rischio è che la centralità che ha da sempre rivestito nella gara pubblica la qualità del

servizio o del prodotto potrà essere sostituita dall offerta più bassa. Questa non è una

spending review alla quale si è cambiato nome? L auspicio è che si investa nella

qualificazione dei soggetti aggregatori che conoscendo bene il servizio e la fornitura

da appaltare riescano a definire correttamente i requisiti in gara per le imprese e
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valorizzare cosi la componente qualità e sostenibilità ambientale .

Il nostro Paese - prosegue Paoletti - ha davanti a sé due enormi sfide: una

demografica e l altra sanitaria. In una società sempre più anziana invecchiare in

buona salute non è solo un fattore fondamentale di benessere individuale, ma è anche

la condizione per costruire il benessere collettivo".

"Per questo - auspica - il Ssn deve essere messo in grado di rispondere

positivamente alla domanda crescente di salute. Più soldi sul Ssn non sono la sola

cura se non si cambia il modello di acquisto e di governance del sistema sanitario,

vanno anche controllate le inefficienze ma per farlo è necessario un radicale

cambiamento a partire dal riparto di competenze tra Stato e Regioni .

Sono fiducioso - conclude Paoletti - che prevarrà il buon senso e sono sicuro che dal

governo ma più in generale delle varie forze politiche, otterremo una risposta puntuale

sul futuro del più grande strumento democratico di questo Paese, ovvero il Ssn. In

caso contrario, riporteremo il tema nell assemblea del prossimo dicembre di

Assosistema Confindustria, per fare anche il punto a fine anno dello status di salute

del Ssn .
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Mercoledì 21 Giugno - agg. 16:33

ULTIMISSIME

Sanità, Bonetti: "E' ora di fare il
tagliando al nostro Ssn"
Mercoledì 21 Giugno 2023

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "E' ora di fare il tagliando al nostro Servizio

sanitario nazionale". A dirlo Elena Bonetti, XII Commissione Affari Sociali della

Camera dei Deputati, intervenendo all assemblea pubblica di Assosistema

Confindustria dal titolo Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice

Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending

Review? .

"Serve avere - sottolinea la parlamentare - uno stato dell'arte delle cose. Serve una

riorganizzazione complessiva che deve avere il coraggio di guardare il rapporto tra

Stato e Regioni che durante la pandemia abbiamo risolto nell'emergenza. Serve poi

puntare su una revisione del sistema di reclutamento e aggiornamento del personale

sanitario, ridisegnando i percorsi di formazione universitaria".
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Mercoledì 21 Giugno - agg. 17:35

ULTIMISSIME

Sanità, Del Vecchio (Confindustria):
"Politiche sanitarie industriali e di
ricerca siano coordinate"
Mercoledì 21 Giugno 2023

Roma, 21 giu. (Adnkonos/Labitalia) - "La salute è una cosa fondamentale per il nostro

Paese e per l'economia italiana. Chiediamo che le politiche sanitarie, industriali e di

ricerca siano coordinate". A dirlo Luca Del Vecchio, Politiche per il digitale e filiere,

Scienze della vita e ricerca di Confindustria, intervenendo all assemblea pubblica di

Assosistema Confindustria dal titolo Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo

Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending

Review? .

"Negli ultimi anni - spiega - ci siamo resi conto che il Servizio sanitario nazionale non

regge e non solo in termini di risorse. E' un tema di tutela della salute e senza salute

non c'è economia ed è anche un tema di tenuta sociale che per noi è un tema

fondamentale

"Nel Ssn - ricorda - c'è un problema di risorse umane perché la gente va via e non è

che va via dal pubblico per andare al privato; anche nel privato infatti non ci sono

risorse".
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Mercoledì 21 Giugno - agg. 18:19

ULTIMISSIME

Sanità, Furfaro: "Per Ssn finanziamento
corposo per esigenze Paese"
Mercoledì 21 Giugno 2023

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Nel passato sono stati fatti tanti e troppi errori

c'è la necessità di rimettere a terra un finanziamento corposo per le esigenze che ha il

Paese". A dirlo Marco Furfaro, XII Commissione Affari Sociali della Camera dei

Deputati, intervenendo all assemblea pubblica di Assosistema Confindustria dal titolo

Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo

modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending Review? .

"Questo - spiega - riguarda anche le filiere economiche. Il punto è fare una grande

battaglia affinché sia un punto fondamentale di investimento pubblico del Paese".

"Investire in sanità - sottolinea - riguarda anche il privato, la ricerca, il diritto allo studio

e non solo la sfera pubblica".
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Mercoledì 21 Giugno - agg. 16:33

ULTIMISSIME

Sanità, Gusmeroli: "Ottimizzare risorse
mantenendo stessi servizi"
Mercoledì 21 Giugno 2023

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Noi vogliamo ottimizzare le risorse pur

mantenendo gli stessi servizi anche nella sanità. Abbiamo necessità di stare vicino

alle persone, ma per fare questo abbiamo bisogno delle risorse". A dirlo Alberto Luigi

Gusmeroli, presidente X Commissione Attività Produttive, Commercio e Turismo

della Camera dei Deputati, intervenendo all assemblea pubblica di Assosistema

Confindustria dal titolo Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice

Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending

Review? .

"Noi - spiega - dobbiamo investire di più nella formazione e nella sanità non è

importante spendere tutti i soldi, ma è fondamentale spenderli bene, altrimenti quei

soldi li dovranno pagare le future generazioni".

"Grazie ad Assosistema - sottolinea - per quello che fate per il sistema Italia".
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Mercoledì 21 Giugno - agg. 17:12

ULTIMISSIME

Sanità, Melone (Unitelma Sapienza):
"Per parlare di futuro dobbiamo parlare
di sostenibilità"
Mercoledì 21 Giugno 2023

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Ci sono stati decreti importantissimi sulla

spesa del Ssn e ciò ha portato di rivedere la riorganizzare il sistema in un'ottica di

investimento di sicurezza. Per parlare di futuro dobbiamo parlare di sostenibilità". A

dirlo Giuseppe Melone, docente Organizzazione delle aziende sanitarie Università

Unitelma Sapienza di Roma, intervenendo all assemblea pubblica di Assosistema

Confindustria dal titolo Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice

Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending

Review? .

"Noi - ammette - abbiamo l'esigenza di prendere in carico la popolazione degli over

65".
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Mercoledì 21 Giugno - agg. 16:33

ULTIMISSIME

Sanità, Murelli: "Ssn più bello del
mondo ma obsoleto, va innovato"
Mercoledì 21 Giugno 2023

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Il nostro sistema sanitario nazionale è il più

bello del mondo ma è troppo obsoleto deve essere innovato nelle procedure e nel

sistema". A dirlo Elena Murelli, X Commissione permanente Affari Sociali, Sanità,

Lavoro pubblico e privato, Previdenza sociale del Senato, intervenendo all assemblea

pubblica di Assosistema Confindustria dal titolo Il futuro della sanità e del SSN alla

luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una

nuova Spending Review? .

"Si va - spiega - verso l'invecchiamento delle persone e quindi puntare sulla sanità

territoriale".
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Mercoledì 21 Giugno - agg. 18:19

ULTIMISSIME

Sanità, Nevi (Assosistema): "Per
risolvere problema Ssn parola chiave è
futuro"
Mercoledì 21 Giugno 2023

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "La parola chiave di oggi è futuro perché per

risolvere il problema del Servizio sanitario nazionale e in generale della sanità non

possiamo farlo basandoci semplicemente sul passato". A dirlo Matteo Nevi, direttore

generale di Assosistema Confindustria, intervenendo all assemblea pubblica di

Assosistema Confindustria dal titolo Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo

Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending

Review? .

"Bisogni ed esigenze - sottolinea - non possono essere indagate ed analizzate

guardando al passato, per rispondere alle esigenze serve un cambio di passo".

"Parlare di sanità e Ssn - spiega il direttore generale Nevi - significa parlare di temi

politici e sociali sui quali è sempre bene tenere alta l'attenzione e questo ci permette,

nel nostro ruolo privilegiato di osservatori e attori principali di questo meccanismo, di

analizzare a distanza di anni i successi, ma anche gli errori commessi nella gestione

del più grande istituto nazionale, basato sul principio universalistico di assistenza e

mutuo soccorso".
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Mercoledì 21 Giugno - agg. 18:19

ULTIMISSIME

Sanità, Squassina (Assosistema):
"Mondo cambiato da punto vista
offerta e domanda"
Mercoledì 21 Giugno 2023

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Il mondo del sanità è cambiato sia dal punto di

vista dell'offerta che della domanda. I nostri servizi vengono pagati con canoni". A

dirlo Marco Squassina, presidente della sezione Servizi sanitari integrati di

Assosistema Confindustria, intervenendo all assemblea pubblica di Assosistema

Confindustria dal titolo Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice

Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending

Review? .
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Mercoledì 21 Giugno - agg. 16:33

ULTIMISSIME

Sanità, Zullo: "Fare squadra con
Assosistema è motivo di orgoglio"
Mercoledì 21 Giugno 2023

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Fare squadra con Assosistema è un motivo di

orgoglio". A dirlo Ignazio Zullo, X Commissione permanente Affari Sociali, Sanità,

Lavoro pubblico e privato, Previdenza sociale del Senato, intervenendo all assemblea

pubblica di Assosistema Confindustria dal titolo Il futuro della sanità e del SSN alla

luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una

nuova Spending Review? .

"Abbiamo rispetto per il vostro lavoro - sottolinea - e della vostra comunità".
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Assosistema: "Sanità integrativa strategica per
l'organizzazione della spesa privata"

Mercoledì 21 Giugno 2023, 15:39







Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - A livello

istituzionale si sta discutendo anche del secondo

pilastro della sanità: quello legato all assistenza

sanitaria integrativa definita dalla contrattazione

collettiva. Vorrei lanciare l invito a considerare la sanità

integrativa come uno strumento strategico capace di

assicurare una più efficiente organizzazione della spesa

sanitaria privata anche in un ottica di sostenibilità del

Servizio sanitario nazionale . A dirlo Egidio Paoletti,

presidente di Assosistema Confindustria in occasione

dell assemblea pubblica dal titolo Il futuro della sanità e

del Ssn alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo

modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending

Review? .

Tra pubblico e privato non dovrebbe esserci una

competizione ma una collaborazione competitiva, in

particolar modo in un settore come quello sanitario, al

fine di garantire al cittadino la miglior assistenza .

Il nostro paese ha davanti a sé due sfide enormi e tra

loro interconnesse: una demografica e l altra sanitaria.

In una società - spiega - composta sempre più da

persone anziane, invecchiare bene non è solo un

problema di benessere individuale, è anche un obiettivo

di benessere collettivo. Per questo il Ssn deve essere

messo in grado di rispondere positivamente alla

domanda crescente di salute .

In tale ottica - afferma - Assosistema Confindustria ha

da subito condiviso la creazione di un intergruppo
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parlamentare che riguarda proprio l invecchiamento

attivo della popolazione, tavolo al quale l Associazione

che presiedo darà tutto il supporto possibile .
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Imprese, Assosistema: "La filiera della salute è
asset sociale e industriale"

Mercoledì 21 Giugno 2023, 15:35







Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - La pandemia ha

aumentato la consapevolezza collettiva di quanto è

importante per la salute dei cittadini porre la filiera della

salute al centro delle policy pubbliche considerandola un

asset sociale e industriale . A dirlo Egidio Paoletti,

presidente di Assosistema Confindustria in occasione

dell assemblea pubblica dal titolo Il futuro della sanità e

del Ssn alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo

modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending

Review? .

Un patrimonio del Paese - spiega - da valorizzare in una

logica di investimento e non più esclusivamente di

costo, in particolar modo collegato ai servizi e alle

forniture che sono un bene strategico per la sostenibilità

della sanità pubblica .

La filiera della salute è un asset strategico perché ci

siamo sempre stati. Ci siamo stati durante la pandemia,

fornendo dispositivi di protezione individuale al

personale medico e ai degenti .

Ci siamo sempre stati - avverte - garantendo la

continuità dell attività ospedaliera e delle terapie

intensive gestendo materiale sul quale non avevamo la

certezza di cosa stessimo movimentando. Ci siamo

sempre stati anche quando energia, gas e materie prime

ci facevano capire che era meglio chiudere piuttosto che

andare avanti visti i contratti bloccati della pubblica

amministrazione .
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Ci siamo sempre stati - insiste - anche quando,

nonostante le difficoltà, dopo appena 5 mesi di trattativa

sindacale abbiamo chiuso il contratto collettivo di lavoro

dando stabilità non solo alle imprese ma anche ai

lavoratori del settore .

Le aziende della filiera della salute che oggi sono

vorrebbero continuare ad esserci anche in futuro, nella

speranza di non essere affossate da nuovi tagli della

spesa pubblica, dei posti letto e di norme a dir poco

discutibili come il payback sui dispositivi medici
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Imprese, Assosistema: "Ssn tra principali
acquirenti per filiere industriali"

Mercoledì 21 Giugno 2023, 15:39







Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - Il Ssn, nonostante

non sia noto a molti, è uno dei principali acquirenti per

molte filiere industriali che operano nel campo dei servizi

e delle forniture . A dirlo Egidio Paoletti, presidente di

Assosistema Confindustria in occasione dell assemblea

pubblica dal titolo Il futuro della sanità e del Ssn alla luce

del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di

acquisti pubblici. Verso una nuova Spending Review? .

Con la moderazione di Andrea Pancani, vice direttore de

La7, Assosistema Confindustria ha portato all

attenzione dei suoi soci, della politica e dei giornalisti

una profonda riflessione sulla sanità italiana e sul ruolo

centrale che il Ssn dovrà avere nei prossimi anni al fine

di mantenere alto il suo livello di efficienza dal quale

dipende non solo la qualità del servizio ma anche un

intera industria di servizi ad esso connessi.

Basti pensare - spiega - che 50 miliardi di euro sono la

spesa che il Ssn fa per l acquisto di beni e servizi, prima

davanti alla spesa per il personale che consta di 37

miliardi. E centrale quindi il ruolo che il Ssn ha per molte

filiere produttive, per l occupazione in molti territori e per

l assistenza alla collettività .

Quale modello di sanità vogliamo lasciare in eredità alle

future generazioni? Quante risorse pubbliche vogliamo

investire per la salute e il benessere delle persone? Quali

coraggiose riforme possiamo attuare per condurre il Ssn

nella direzione voluta?
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Queste le domande portate nel dibattito dai relatori per

cercare di definire una linea di indirizzo per la politica.

Abbiamo voluto - dichiara Paoletti - dare al Governo e all

opposizione una serie di spunti utili su cui confrontarsi e

portare avanti la ristrutturazione del Ssn. Da evitare però

che norme come il payback sui dispositivi medici o una

nuova spending review mascherata possano dare il

colpo di grazia al Ssn con pesanti conseguenze per tutta

la collettività. Badate bene che non si tratta di

contrapporre la sanità pubblica a quella privata, nel

fallimento del modello di assistenza pubblico, infatti, ci

perdiamo tutti, cittadini compresi .

Il 1° luglio - continua Paoletti - sarà una data importante

perché entrerà in vigore il nuovo Codice Appalti che

regolerà i futuri acquisti pubblici anche del settore

sanitario. Attenzione, però, perché il nuovo impianto

normativo permetterà di effettuare gare al massimo

ribasso avendo tolto la limitazione agli sconti sul prezzo.

Il rischio è che la centralità che ha da sempre rivestito

nella gara pubblica la qualità del servizio o del prodotto

potrà essere sostituita dall offerta più bassa. Questa non

è una spending review alla quale si è cambiato nome? L

auspicio è che si investa nella qualificazione dei soggetti

aggregatori che conoscendo bene il servizio e la

fornitura da appaltare riescano a definire correttamente

i requisiti in gara per le imprese e valorizzare cosi la

componente qualità e sostenibilità ambientale .

Il nostro Paese - prosegue Paoletti - ha davanti a sé due

enormi sfide: una demografica e l altra sanitaria. In una

società sempre più anziana invecchiare in buona salute

non è solo un fattore fondamentale di benessere

individuale, ma è anche la condizione per costruire il

benessere collettivo".

"Per questo - auspica - il Ssn deve essere messo in

grado di rispondere positivamente alla domanda

crescente di salute. Più soldi sul Ssn non sono la sola

cura se non si cambia il modello di acquisto e di

governance del sistema sanitario, vanno anche

controllate le inefficienze ma per farlo è necessario un

radicale cambiamento a partire dal riparto di

competenze tra Stato e Regioni .

Sono fiducioso - conclude Paoletti - che prevarrà il buon

senso e sono sicuro che dal governo ma più in generale
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delle varie forze politiche, otterremo una risposta

puntuale sul futuro del più grande strumento

democratico di questo Paese, ovvero il Ssn. In caso

contrario, riporteremo il tema nell assemblea del

prossimo dicembre di Assosistema Confindustria, per

fare anche il punto a fine anno dello status di salute del

Ssn .
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Sanità, Bonetti: "E' ora di fare il tagliando al nostro
Ssn"

Mercoledì 21 Giugno 2023, 16:12







Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "E' ora di fare il

tagliando al nostro Servizio sanitario nazionale". A dirlo

Elena Bonetti, XII Commissione Affari Sociali della

Camera dei Deputati, intervenendo all assemblea

pubblica di Assosistema Confindustria dal titolo Il futuro

della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti

e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una

nuova Spending Review? .

"Serve avere - sottolinea la parlamentare - uno stato

dell'arte delle cose. Serve una riorganizzazione

complessiva che deve avere il coraggio di guardare il

rapporto tra Stato e Regioni che durante la pandemia

abbiamo risolto nell'emergenza. Serve poi puntare su

una revisione del sistema di reclutamento e

aggiornamento del personale sanitario, ridisegnando i

percorsi di formazione universitaria".

CERCA ACCEDI  ABBONATI

adv

1
Pagina

Foglio

21-06-2023

www.ecostampa.it

pubblica di Assosistema Confindustria dal titolo Il futuropubblica di Assosistema Confindustria dal titolo Il futuro

17
17

19

Pag. 69





Sanità, Del Vecchio (Confindustria): "Politiche
sanitarie industriali e di ricerca siano coordinate"

Mercoledì 21 Giugno 2023, 16:21







Roma, 21 giu. (Adnkonos/Labitalia) - "La salute è una

cosa fondamentale per il nostro Paese e per l'economia

italiana. Chiediamo che le politiche sanitarie, industriali e

di ricerca siano coordinate". A dirlo Luca Del Vecchio,

Politiche per il digitale e filiere, Scienze della vita e

ricerca di Confindustria, intervenendo all assemblea

pubblica di Assosistema Confindustria dal titolo Il futuro

della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti

e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una

nuova Spending Review? .

"Negli ultimi anni - spiega - ci siamo resi conto che il

Servizio sanitario nazionale non regge e non solo in

termini di risorse. E' un tema di tutela della salute e

senza salute non c'è economia ed è anche un tema di

tenuta sociale che per noi è un tema fondamentale

"Nel Ssn - ricorda - c'è un problema di risorse umane

perché la gente va via e non è che va via dal pubblico per

andare al privato; anche nel privato infatti non ci sono

risorse".
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Sanità, Furfaro: "Per Ssn finanziamento corposo
per esigenze Paese"

Mercoledì 21 Giugno 2023, 17:10







Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Nel passato sono

stati fatti tanti e troppi errori c'è la necessità di rimettere

a terra un finanziamento corposo per le esigenze che ha

il Paese". A dirlo Marco Furfaro, XII Commissione Affari

Sociali della Camera dei Deputati, intervenendo all

assemblea pubblica di Assosistema Confindustria dal

titolo Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo

Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici.

Verso una nuova Spending Review? .

"Questo - spiega - riguarda anche le filiere economiche. Il

punto è fare una grande battaglia affinché sia un punto

fondamentale di investimento pubblico del Paese".

"Investire in sanità - sottolinea - riguarda anche il privato,

la ricerca, il diritto allo studio e non solo la sfera

pubblica".
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Sanità, Gusmeroli: "Ottimizzare risorse
mantenendo stessi servizi"

Mercoledì 21 Giugno 2023, 15:48







Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Noi vogliamo

ottimizzare le risorse pur mantenendo gli stessi servizi

anche nella sanità. Abbiamo necessità di stare vicino

alle persone, ma per fare questo abbiamo bisogno delle

risorse". A dirlo Alberto Luigi Gusmeroli, presidente X

Commissione Attività Produttive, Commercio e Turismo

della Camera dei Deputati, intervenendo all assemblea

pubblica di Assosistema Confindustria dal titolo Il futuro

della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti

e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una

nuova Spending Review? .

"Noi - spiega - dobbiamo investire di più nella formazione

e nella sanità non è importante spendere tutti i soldi, ma

è fondamentale spenderli bene, altrimenti quei soldi li

dovranno pagare le future generazioni".

"Grazie ad Assosistema - sottolinea - per quello che fate

per il sistema Italia".
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Sanità, Melone (Unitelma Sapienza): "Per parlare
di futuro dobbiamo parlare di sostenibilità"

Mercoledì 21 Giugno 2023, 16:40







Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Ci sono stati

decreti importantissimi sulla spesa del Ssn e ciò ha

portato di rivedere la riorganizzare il sistema in un'ottica

di investimento di sicurezza. Per parlare di futuro

dobbiamo parlare di sostenibilità". A dirlo Giuseppe

Melone, docente Organizzazione delle aziende sanitarie

Università Unitelma Sapienza di Roma, intervenendo all

assemblea pubblica di Assosistema Confindustria dal

titolo Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo

Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici.

Verso una nuova Spending Review? .

"Noi - ammette - abbiamo l'esigenza di prendere in

carico la popolazione degli over 65".
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Sanita', Murelli: "Ssn piu' bello del mondo ma obsoleto, va innovato"

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) ‐ "Il nostro sistema sanitario
nazionale è il più bello del mondo ma è troppo obsoleto deve essere
innovato nelle procedure e nel sistema". A dirlo Elena Murelli, X
Commissione permanente Affari Sociali, Sanità, Lavoro pubblico e
privato, Previdenza sociale del Senato, intervenendo all assemblea
pubblica di Assosistema Confindustria dal titolo Il futuro della sanità e
del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di
acquisti pubblici. Verso una nuova Spending Review? . "Si va ‐ spiega ‐
verso l'invecchiamento delle persone e quindi puntare sulla sanità territoriale".
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Sanità, Nevi (Assosistema): "Per risolvere
problema Ssn parola chiave è futuro"

Mercoledì 21 Giugno 2023, 17:30







Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "La parola chiave

di oggi è futuro perché per risolvere il problema del

Servizio sanitario nazionale e in generale della sanità

non possiamo farlo basandoci semplicemente sul

passato". A dirlo Matteo Nevi, direttore generale di

Assosistema Confindustria, intervenendo all assemblea

pubblica di Assosistema Confindustria dal titolo Il futuro

della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti

e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una

nuova Spending Review? .

"Bisogni ed esigenze - sottolinea - non possono essere

indagate ed analizzate guardando al passato, per

rispondere alle esigenze serve un cambio di passo".

"Parlare di sanità e Ssn - spiega il direttore generale Nevi

- significa parlare di temi politici e sociali sui quali è

sempre bene tenere alta l'attenzione e questo ci

permette, nel nostro ruolo privilegiato di osservatori e

attori principali di questo meccanismo, di analizzare a

distanza di anni i successi, ma anche gli errori commessi

nella gestione del più grande istituto nazionale, basato

sul principio universalistico di assistenza e mutuo

soccorso".
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Sanità, Squassina (Assosistema): "Mondo
cambiato da punto vista offerta e domanda"

Mercoledì 21 Giugno 2023, 17:48







Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Il mondo del

sanità è cambiato sia dal punto di vista dell'offerta che

della domanda. I nostri servizi vengono pagati con

canoni". A dirlo Marco Squassina, presidente della

sezione Servizi sanitari integrati di Assosistema

Confindustria, intervenendo all assemblea pubblica di

Assosistema Confindustria dal titolo Il futuro della sanità

e del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti e di un

nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova

Spending Review? .
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Sanità, Zullo: "Fare squadra con Assosistema è
motivo di orgoglio"

Mercoledì 21 Giugno 2023, 15:48







Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Fare squadra con

Assosistema è un motivo di orgoglio". A dirlo Ignazio

Zullo, X Commissione permanente Affari Sociali, Sanità,

Lavoro pubblico e privato, Previdenza sociale del

Senato, intervenendo all assemblea pubblica di

Assosistema Confindustria dal titolo Il futuro della sanità

e del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti e di un

nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova

Spending Review? .

"Abbiamo rispetto per il vostro lavoro - sottolinea - e

della vostra comunità".
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Imprese, Assosistema: "La filiera della salute e' asset sociale e industriale"

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) ‐ La pandemia ha aumentato la
consapevolezza collettiva di quanto è importante per la salute dei
cittadini porre la filiera della salute al centro delle policy pubbliche
considerandola un asset sociale e industriale. A dirlo Egidio Paoletti,
presidente di Assosistema Confindustria in occasione dell'assemblea
pubblica dal titolo Il futuro della sanità e del Ssn alla luce del nuovo
Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una
nuova Spending Review?'. Un patrimonio del Paese ‐ spiega ‐ da
valorizzare in una logica di investimento e non più esclusivamente di costo, in particolar modo collegato ai servizi e
alle forniture che sono un bene strategico per la sostenibilità della sanità pubblica. La filiera della salute è un asset
strategico perché ci siamo sempre stati. Ci siamo stati durante la pandemia, fornendo dispositivi di protezione
individuale al personale medico e ai degenti. Ci siamo sempre stati ‐ avverte ‐ garantendo la continuità dell'attività
ospedaliera e delle terapie intensive gestendo materiale sul quale non avevamo la certezza di cosa stessimo
movimentando. Ci siamo sempre stati anche quando energia, gas e materie prime ci facevano capire che era meglio
chiudere piuttosto che andare avanti visti i contratti bloccati della pubblica amministrazione. Ci siamo sempre stati ‐
insiste ‐ anche quando, nonostante le difficoltà, dopo appena 5 mesi di trattativa sindacale abbiamo chiuso il
contratto collettivo di lavoro dando stabilità non solo alle imprese ma anche ai lavoratori del settore. Le aziende della
filiera della salute che oggi sono vorrebbero continuare ad esserci anche in futuro, nella speranza di non essere
affossate da nuovi tagli della spesa pubblica, dei posti letto e di norme a dir poco discutibili come il payback sui
dispositivi medici
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Assosistema: "Sanità integrativa strategica per
l'organizzazione della spesa privata"
21 giugno 2023 2 MINUTI DI LETTURA

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - “A livello istituzionale si sta
discutendo anche del secondo pilastro della sanità: quello legato
all’assistenza sanitaria integrativa definita dalla contrattazione
collettiva. Vorrei lanciare l’invito a considerare la sanità integrativa
come uno strumento strategico capace di assicurare una più efficiente
organizzazione della spesa sanitaria privata anche in un’ottica di
sostenibilità del Servizio sanitario nazionale”. A dirlo Egidio Paoletti,
presidente di Assosistema Confindustria in occasione dell’assemblea
pubblica dal titolo ‘Il futuro della sanità e del Ssn alla luce del nuovo
Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una
nuova Spending Review?’. “Tra pubblico e privato non dovrebbe
esserci una competizione ma una collaborazione competitiva, in
particolar modo in un settore come quello sanitario, al fine di
garantire al cittadino la miglior assistenza”. “Il nostro paese ha davanti
a sé due sfide enormi e tra loro interconnesse: una demografica e
l’altra sanitaria. In una società - spiega - composta sempre più da
persone anziane, invecchiare bene non è solo un problema di
benessere individuale, è anche un obiettivo di benessere collettivo.
Per questo il Ssn deve essere messo in grado di rispondere
positivamente alla domanda crescente di salute”. “In tale ottica -
afferma - Assosistema Confindustria ha da subito condiviso la
creazione di un intergruppo parlamentare che riguarda proprio
l’invecchiamento attivo della popolazione, tavolo al quale
l’Associazione che presiedo darà tutto il supporto possibile”.
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Imprese, Assosistema: "La filiera della salute è asset sociale e
industriale"
21 giugno 2023 2 MINUTI DI LETTURA

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - “La pandemia ha aumentato la
consapevolezza collettiva di quanto è importante per la salute dei
cittadini porre la filiera della salute al centro delle policy pubbliche
considerandola un asset sociale e industriale”. A dirlo Egidio Paoletti,
presidente di Assosistema Confindustria in occasione dell’assemblea
pubblica dal titolo ‘Il futuro della sanità e del Ssn alla luce del nuovo
Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una
nuova Spending Review?’. “Un patrimonio del Paese - spiega - da
valorizzare in una logica di investimento e non più esclusivamente di
costo, in particolar modo collegato ai servizi e alle forniture che sono
un bene strategico per la sostenibilità della sanità pubblica”. “La filiera
della salute è un asset strategico perché ci siamo sempre stati. Ci
siamo stati durante la pandemia, fornendo dispositivi di protezione
individuale al personale medico e ai degenti”. “Ci siamo sempre stati -
avverte - garantendo la continuità dell’attività ospedaliera e delle
terapie intensive gestendo materiale sul quale non avevamo la
certezza di cosa stessimo movimentando. Ci siamo sempre stati anche
quando energia, gas e materie prime ci facevano capire che era meglio
chiudere piuttosto che andare avanti visti i contratti bloccati della
pubblica amministrazione”. “Ci siamo sempre stati - insiste - anche
quando, nonostante le difficoltà, dopo appena 5 mesi di trattativa
sindacale abbiamo chiuso il contratto collettivo di lavoro dando
stabilità non solo alle imprese ma anche ai lavoratori del settore”. “Le
aziende della filiera della salute che oggi sono vorrebbero continuare
ad esserci anche in futuro, nella speranza di non essere affossate da
nuovi tagli della spesa pubblica, dei posti letto e di norme a dir poco
discutibili come il payback sui dispositivi medici”
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Imprese, Assosistema: "Ssn tra principali acquirenti per
filiere industriali"
21 giugno 2023 3 MINUTI DI LETTURA

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - “Il Ssn, nonostante non sia noto
a molti, è uno dei principali acquirenti per molte filiere industriali che
operano nel campo dei servizi e delle forniture”. A dirlo Egidio
Paoletti, presidente di Assosistema Confindustria in occasione
dell’assemblea pubblica dal titolo ‘Il futuro della sanità e del Ssn alla
luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti
pubblici. Verso una nuova Spending Review?’. Con la moderazione di
Andrea Pancani, vice direttore de La7, Assosistema Confindustria ha
portato all’attenzione dei suoi soci, della politica e dei giornalisti una
profonda riflessione sulla sanità italiana e sul ruolo centrale che il Ssn
dovrà avere nei prossimi anni al fine di mantenere alto il suo livello di
efficienza dal quale dipende non solo la qualità del servizio ma anche
un’intera industria di servizi ad esso connessi. “Basti pensare - spiega -
che 50 miliardi di euro sono la spesa che il Ssn fa per l’acquisto di beni
e servizi, prima davanti alla spesa per il personale che consta di 37
miliardi. E’ centrale quindi il ruolo che il Ssn ha per molte filiere
produttive, per l’occupazione in molti territori e per l’assistenza alla
collettività”. Quale modello di sanità vogliamo lasciare in eredità alle
future generazioni? Quante risorse pubbliche vogliamo investire per la
salute e il benessere delle persone? Quali coraggiose riforme possiamo
attuare per condurre il Ssn nella direzione voluta? Queste le domande
portate nel dibattito dai relatori per cercare di definire una linea di
indirizzo per la politica. “Abbiamo voluto - dichiara Paoletti - dare al
Governo e all’opposizione una serie di spunti utili su cui confrontarsi
e portare avanti la ‘ristrutturazione’ del Ssn. Da evitare però che
norme come il payback sui dispositivi medici o una nuova spending
review mascherata possano dare il colpo di grazia al Ssn con pesanti
conseguenze per tutta la collettività. Badate bene che non si tratta di
contrapporre la sanità pubblica a quella privata, nel fallimento del
modello di assistenza pubblico, infatti, ci perdiamo tutti, cittadini
compresi”. “Il 1° luglio - continua Paoletti - sarà una data importante
perché entrerà in vigore il nuovo Codice Appalti che regolerà i futuri
acquisti pubblici anche del settore sanitario. Attenzione, però, perché
il nuovo impianto normativo permetterà di effettuare gare al massimo
ribasso avendo tolto la limitazione agli sconti sul prezzo. Il rischio è
che la centralità che ha da sempre rivestito nella gara pubblica la
qualità del servizio o del prodotto potrà essere sostituita dall’offerta
più bassa. Questa non è una spending review alla quale si è cambiato
nome? L’auspicio è che si investa nella qualificazione dei soggetti
aggregatori che conoscendo bene il servizio e la fornitura da appaltare
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riescano a definire correttamente i requisiti in gara per le imprese e
valorizzare cosi la componente qualità e sostenibilità ambientale”. “Il
nostro Paese - prosegue Paoletti - ha davanti a sé due enormi sfide:
una demografica e l’altra sanitaria. In una società sempre più anziana
invecchiare in buona salute non è solo un fattore fondamentale di
benessere individuale, ma è anche la condizione per costruire il
benessere collettivo". "Per questo - auspica - il Ssn deve essere messo
in grado di rispondere positivamente alla domanda crescente di
salute. Più soldi sul Ssn non sono la sola cura se non si cambia il
modello di acquisto e di governance del sistema sanitario, vanno
anche controllate le inefficienze ma per farlo è necessario un radicale
cambiamento a partire dal riparto di competenze tra Stato e Regioni”.
“Sono fiducioso - conclude Paoletti - che prevarrà il buon senso e sono
sicuro che dal governo ma più in generale delle varie forze politiche,
otterremo una risposta puntuale sul futuro del più grande strumento
democratico di questo Paese, ovvero il Ssn. In caso contrario,
riporteremo il tema nell’assemblea del prossimo dicembre di
Assosistema Confindustria, per fare anche il punto a fine anno dello
status di salute del Ssn”.
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Sanità, Bonetti: "E' ora di fare il tagliando al nostro Ssn"
21 giugno 2023 1 MINUTI DI LETTURA

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "E' ora di fare il tagliando al
nostro Servizio sanitario nazionale". A dirlo Elena Bonetti, XII
Commissione Affari Sociali della Camera dei Deputati, intervenendo
all’assemblea pubblica di Assosistema Confindustria dal titolo ‘Il
futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti e di un
nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending
Review?’. "Serve avere - sottolinea la parlamentare - uno stato dell'arte
delle cose. Serve una riorganizzazione complessiva che deve avere il
coraggio di guardare il rapporto tra Stato e Regioni che durante la
pandemia abbiamo risolto nell'emergenza. Serve poi puntare su una
revisione del sistema di reclutamento e aggiornamento del personale
sanitario, ridisegnando i percorsi di formazione universitaria".
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Sanità, Del Vecchio (Confindustria): "Politiche sanitarie
industriali e di ricerca siano coordinate"
21 giugno 2023 1 MINUTI DI LETTURA

Roma, 21 giu. (Adnkonos/Labitalia) - "La salute è una cosa
fondamentale per il nostro Paese e per l'economia italiana. Chiediamo
che le politiche sanitarie, industriali e di ricerca siano coordinate". A
dirlo Luca Del Vecchio, Politiche per il digitale e filiere, Scienze della
vita e ricerca di Confindustria, intervenendo all’assemblea pubblica di
Assosistema Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN
alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti
pubblici. Verso una nuova Spending Review?’. "Negli ultimi anni -
spiega - ci siamo resi conto che il Servizio sanitario nazionale non
regge e non solo in termini di risorse. E' un tema di tutela della salute e
senza salute non c'è economia ed è anche un tema di tenuta sociale
che per noi è un tema fondamentale "Nel Ssn - ricorda - c'è un
problema di risorse umane perché la gente va via e non è che va via dal
pubblico per andare al privato; anche nel privato infatti non ci sono
risorse".
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Sanità, Furfaro: "Per Ssn finanziamento corposo per esigenze
Paese"
21 giugno 2023 1 MINUTI DI LETTURA

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Nel passato sono stati fatti
tanti e troppi errori c'è la necessità di rimettere a terra un
finanziamento corposo per le esigenze che ha il Paese". A dirlo Marco
Furfaro, XII Commissione Affari Sociali della Camera dei Deputati,
intervenendo all’assemblea pubblica di Assosistema Confindustria dal
titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti
e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending
Review?’. "Questo - spiega - riguarda anche le filiere economiche. Il
punto è fare una grande battaglia affinché sia un punto fondamentale
di investimento pubblico del Paese". "Investire in sanità - sottolinea -
riguarda anche il privato, la ricerca, il diritto allo studio e non solo la
sfera pubblica".
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Sanità, Furfaro: "Per Ssn finanziamento corposo per esigenze
Paese"
21 giugno 2023 1 MINUTI DI LETTURA

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Nel passato sono stati fatti
tanti e troppi errori c'è la necessità di rimettere a terra un
finanziamento corposo per le esigenze che ha il Paese". A dirlo Marco
Furfaro, XII Commissione Affari Sociali della Camera dei Deputati,
intervenendo all’assemblea pubblica di Assosistema Confindustria dal
titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti
e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending
Review?’. "Questo - spiega - riguarda anche le filiere economiche. Il
punto è fare una grande battaglia affinché sia un punto fondamentale
di investimento pubblico del Paese". "Investire in sanità - sottolinea -
riguarda anche il privato, la ricerca, il diritto allo studio e non solo la
sfera pubblica".
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Sanità, Gusmeroli: "Ottimizzare risorse mantenendo stessi
servizi"
21 giugno 2023 1 MINUTI DI LETTURA

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Noi vogliamo ottimizzare le
risorse pur mantenendo gli stessi servizi anche nella sanità. Abbiamo
necessità di stare vicino alle persone, ma per fare questo abbiamo
bisogno delle risorse". A dirlo Alberto Luigi Gusmeroli, presidente X
Commissione Attività Produttive, Commercio e Turismo della Camera
dei Deputati, intervenendo all’assemblea pubblica di Assosistema
Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN alla luce del
nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici.
Verso una nuova Spending Review?’. "Noi - spiega - dobbiamo
investire di più nella formazione e nella sanità non è importante
spendere tutti i soldi, ma è fondamentale spenderli bene, altrimenti
quei soldi li dovranno pagare le future generazioni". "Grazie ad
Assosistema - sottolinea - per quello che fate per il sistema Italia".
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Sanità, Melone (Unitelma Sapienza): "Per parlare di futuro
dobbiamo parlare di sostenibilità"
21 giugno 2023 1 MINUTI DI LETTURA

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Ci sono stati decreti
importantissimi sulla spesa del Ssn e ciò ha portato di rivedere la
riorganizzare il sistema in un'ottica di investimento di sicurezza. Per
parlare di futuro dobbiamo parlare di sostenibilità". A dirlo Giuseppe
Melone, docente Organizzazione delle aziende sanitarie Università
Unitelma Sapienza di Roma, intervenendo all’assemblea pubblica di
Assosistema Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN
alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti
pubblici. Verso una nuova Spending Review?’. "Noi - ammette -
abbiamo l'esigenza di prendere in carico la popolazione degli over 65".
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Sanità, Murelli: "Ssn più bello del mondo ma obsoleto, va
innovato"
21 giugno 2023 1 MINUTI DI LETTURA

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Il nostro sistema sanitario
nazionale è il più bello del mondo ma è troppo obsoleto deve essere
innovato nelle procedure e nel sistema". A dirlo Elena Murelli, X
Commissione permanente Affari Sociali, Sanità, Lavoro pubblico e
privato, Previdenza sociale del Senato, intervenendo all’assemblea
pubblica di Assosistema Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità
e del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di
acquisti pubblici. Verso una nuova Spending Review?’. "Si va - spiega -
verso l'invecchiamento delle persone e quindi puntare sulla sanità
territoriale".
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privato, Previdenza sociale del Senato, intervenendo all’assemblea
pubblica di Assosistema Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità
e del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di
acquisti pubblici. Verso una nuova Spending Review?’. "Si va - spiega -
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Sanità, Nevi (Assosistema): "Per risolvere problema Ssn
parola chiave è futuro"
21 giugno 2023 1 MINUTI DI LETTURA

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "La parola chiave di oggi è
futuro perché per risolvere il problema del Servizio sanitario nazionale
e in generale della sanità non possiamo farlo basandoci
semplicemente sul passato". A dirlo Matteo Nevi, direttore generale di
Assosistema Confindustria, intervenendo all’assemblea pubblica di
Assosistema Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN
alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti
pubblici. Verso una nuova Spending Review?’. "Bisogni ed esigenze -
sottolinea - non possono essere indagate ed analizzate guardando al
passato, per rispondere alle esigenze serve un cambio di passo".
"Parlare di sanità e Ssn - spiega il direttore generale Nevi - significa
parlare di temi politici e sociali sui quali è sempre bene tenere alta
l'attenzione e questo ci permette, nel nostro ruolo privilegiato di
osservatori e attori principali di questo meccanismo, di analizzare a
distanza di anni i successi, ma anche gli errori commessi nella
gestione del più grande istituto nazionale, basato sul principio
universalistico di assistenza e mutuo soccorso".
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Sanità, Squassina (Assosistema): "Mondo cambiato da punto
vista offerta e domanda"
21 giugno 2023 1 MINUTI DI LETTURA

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Il mondo del sanità è cambiato
sia dal punto di vista dell'offerta che della domanda. I nostri servizi
vengono pagati con canoni". A dirlo Marco Squassina, presidente della
sezione Servizi sanitari integrati di Assosistema Confindustria,
intervenendo all’assemblea pubblica di Assosistema Confindustria dal
titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti
e di un nuovo modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending
Review?’.
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Sanità, Zullo: "Fare squadra con Assosistema è motivo di
orgoglio"
21 giugno 2023 1 MINUTI DI LETTURA

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Fare squadra con Assosistema
è un motivo di orgoglio". A dirlo Ignazio Zullo, X Commissione
permanente Affari Sociali, Sanità, Lavoro pubblico e privato,
Previdenza sociale del Senato, intervenendo all’assemblea pubblica di
Assosistema Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN
alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti
pubblici. Verso una nuova Spending Review?’. "Abbiamo rispetto per
il vostro lavoro - sottolinea - e della vostra comunità".
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Assosistema: "Sanita' integrativa strategica per l'organizzazione della spesa
privata"

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) ‐ A livello istituzionale si sta
discutendo anche del secondo pilastro della sanità: quello legato
all'assistenza sanitaria integrativa definita dalla contrattazione collettiva.
Vorrei lanciare l'invito a considerare la sanità integrativa come uno
strumento strategico capace di  ass icurare una più eff ic iente
organizzazione della spesa sanitaria privata anche in un'ottica di
sostenibilità del Servizio sanitario nazionale. A dirlo Egidio Paoletti,
presidente di Assosistema Confindustria in occasione dell'assemblea
pubblica dal titolo Il futuro della sanità e del Ssn alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti
pubblici. Verso una nuova Spending Review?'. Maggioranza sotto in commissione al Senato sul dl Lavoro: Forza Italia
assente Tra pubblico e privato non dovrebbe esserci una competizione ma una collaborazione competitiva, in
particolar modo in un settore come quello sanitario, al fine di garantire al cittadino la miglior assistenza. Il nostro
paese ha davanti a sé due sfide enormi e tra loro interconnesse: una demografica e l'altra sanitaria. In una società ‐
spiega ‐ composta sempre più da persone anziane, invecchiare bene non è solo un problema di benessere individuale,
è anche un obiettivo di benessere collettivo. Per questo il Ssn deve essere messo in grado di rispondere positivamente
alla domanda crescente di salute. In tale ottica ‐ afferma ‐ Assosistema Confindustria ha da subito condiviso la
creazione di un intergruppo parlamentare che riguarda proprio l'invecchiamento attivo della popolazione, tavolo al
quale l'Associazione che presiedo darà tutto il supporto possibile. TI POTREBBERO INTERESSARE ANCHE:
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Imprese, Assosistema: "La filiera della
salute è asset sociale e industriale"

21 giugno 2023

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - “La pandemia ha
aumentato la consapevolezza collettiva di quanto è
importante per la salute dei cittadini porre la filiera della
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salute al centro delle policy pubbliche considerandola un
asset sociale e industriale”. A dirlo Egidio Paoletti,
presidente di Assosistema Confindustria in occasione
dell'assemblea pubblica dal titolo ‘Il futuro della sanità e del
Ssn alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo
modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending
Review?'.

“Un patrimonio del Paese - spiega - da valorizzare in una
logica di investimento e non più esclusivamente di costo, in
particolar modo collegato ai servizi e alle forniture che sono
un bene strategico per la sostenibilità della sanità pubblica”.

“La filiera della salute è un asset strategico perché ci siamo
sempre stati. Ci siamo stati durante la pandemia, fornendo
dispositivi di protezione individuale al personale medico e
ai degenti”.

“Ci siamo sempre stati - avverte - garantendo la continuità
dell'attività ospedaliera e delle terapie intensive gestendo
materiale sul quale non avevamo la certezza di cosa
stessimo movimentando. Ci siamo sempre stati anche
quando energia, gas e materie prime ci facevano capire
che era meglio chiudere piuttosto che andare avanti visti i
contratti bloccati della pubblica amministrazione”.

“Ci siamo sempre stati - insiste - anche quando, nonostante
le difficoltà, dopo appena 5 mesi di trattativa sindacale
abbiamo chiuso il contratto collettivo di lavoro dando
stabilità non solo alle imprese ma anche ai lavoratori del
settore”.

“Le aziende della filiera della salute che oggi sono
vorrebbero continuare ad esserci anche in futuro, nella
speranza di non essere affossate da nuovi tagli della spesa
pubblica, dei posti letto e di norme a dir poco discutibili
come il payback sui dispositivi medici”

In evidenza

PAROLE PESANTI

"Sapeva troppo". Emanuela
Orlandi, il tassello che mancava:
perché è stata rapita
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Imprese, Assosistema: "Ssn tra principali
acquirenti per filiere industriali"

21 giugno 2023

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - “Il Ssn, nonostante
non sia noto a molti, è uno dei principali acquirenti per
molte filiere industriali che operano nel campo dei servizi e
delle forniture”. A dirlo Egidio Paoletti, presidente di
Assosistema Confindustria in occasione dell'assemblea
pubblica dal titolo ‘Il futuro della sanità e del Ssn alla luce
del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti
pubblici. Verso una nuova Spending Review?'.
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Con la moderazione di Andrea Pancani, vice direttore de
La7, Assosistema Confindustria ha portato all'attenzione
dei suoi soci, della politica e dei giornalisti una profonda
riflessione sulla sanità italiana e sul ruolo centrale che il Ssn
dovrà avere nei prossimi anni al fine di mantenere alto il suo
livello di efficienza dal quale dipende non solo la qualità del
servizio ma anche un'intera industria di servizi ad esso
connessi.

“Basti pensare - spiega - che 50 miliardi di euro sono la
spesa che il Ssn fa per l'acquisto di beni e servizi, prima
davanti alla spesa per il personale che consta di 37 miliardi.
E' centrale quindi il ruolo che il Ssn ha per molte filiere
produttive, per l'occupazione in molti territori e per
l'assistenza alla collettività”.

Quale modello di sanità vogliamo lasciare in eredità alle
future generazioni? Quante risorse pubbliche vogliamo
investire per la salute e il benessere delle persone? Quali
coraggiose riforme possiamo attuare per condurre il Ssn
nella direzione voluta?

Queste le domande portate nel dibattito dai relatori per
cercare di definire una linea di indirizzo per la politica.
“Abbiamo voluto - dichiara Paoletti - dare al Governo e
all'opposizione una serie di spunti utili su cui confrontarsi e
portare avanti la ‘ristrutturazione' del Ssn. Da evitare però
che norme come il payback sui dispositivi medici o una
nuova spending review mascherata possano dare il colpo
di grazia al Ssn con pesanti conseguenze per tutta la
collettività. Badate bene che non si tratta di contrapporre la
sanità pubblica a quella privata, nel fallimento del modello
di assistenza pubblico, infatti, ci perdiamo tutti, cittadini
compresi”.

“Il 1° luglio - continua Paoletti - sarà una data importante
perché entrerà in vigore il nuovo Codice Appalti che
regolerà i futuri acquisti pubblici anche del settore sanitario.
Attenzione, però, perché il nuovo impianto normativo
permetterà di effettuare gare al massimo ribasso avendo
tolto la limitazione agli sconti sul prezzo. Il rischio è che la
centralità che ha da sempre rivestito nella gara pubblica la
qualità del servizio o del prodotto potrà essere sostituita
dall'offerta più bassa. Questa non è una spending review
alla quale si è cambiato nome? L'auspicio è che si investa
nella qualificazione dei soggetti aggregatori che
conoscendo bene il servizio e la fornitura da appaltare
riescano a definire correttamente i requisiti in gara per le
imprese e valorizzare cosi la componente qualità e
sostenibilità ambientale”.

“Il nostro Paese - prosegue Paoletti - ha davanti a sé due
enormi sfide: una demografica e l'altra sanitaria. In una
società sempre più anziana invecchiare in buona salute non
è solo un fattore fondamentale di benessere individuale,
ma è anche la condizione per costruire il benessere
collettivo".

In evidenza

PAROLE PESANTI

"Sapeva troppo". Emanuela
Orlandi, il tassello che mancava:
perché è stata rapita
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"Per questo - auspica - il Ssn deve essere messo in grado
di rispondere positivamente alla domanda crescente di
salute. Più soldi sul Ssn non sono la sola cura se non si
cambia il modello di acquisto e di governance del sistema
sanitario, vanno anche controllate le inefficienze ma per
farlo è necessario un radicale cambiamento a partire dal
riparto di competenze tra Stato e Regioni”.

“Sono fiducioso - conclude Paoletti - che prevarrà il buon
senso e sono sicuro che dal governo ma più in generale
delle varie forze politiche, otterremo una risposta puntuale
sul futuro del più grande strumento democratico di questo
Paese, ovvero il Ssn. In caso contrario, riporteremo il tema
nell'assemblea del prossimo dicembre di Assosistema
Confindustria, per fare anche il punto a fine anno dello
status di salute del Ssn”.
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Sanità, Bonetti: "E' ora di fare il tagliando
al nostro Ssn"

21 giugno 2023

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "E' ora di fare il
tagliando al nostro Servizio sanitario nazionale". A dirlo
Elena Bonetti, XII Commissione Affari Sociali della Camera
dei Deputati, intervenendo all'assemblea pubblica di
Assosistema Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità e
del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo
modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending
Review?'.
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"Serve avere - sottolinea la parlamentare - uno stato
dell'arte delle cose. Serve una riorganizzazione
complessiva che deve avere il coraggio di guardare il
rapporto tra Stato e Regioni che durante la pandemia
abbiamo risolto nell'emergenza. Serve poi puntare su una
revisione del sistema di reclutamento e aggiornamento del
personale sanitario, ridisegnando i percorsi di formazione
universitaria".

In evidenza

PAROLE PESANTI

"Sapeva troppo". Emanuela
Orlandi, il tassello che mancava:
perché è stata rapita

Video
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Sanità, Del Vecchio (Confindustria):
"Politiche sanitarie industriali e di ricerca
siano coordinate"

21 giugno 2023

Roma, 21 giu. (Adnkonos/Labitalia) - "La salute è una cosa
fondamentale per il nostro Paese e per l'economia italiana.
Chiediamo che le politiche sanitarie, industriali e di ricerca
siano coordinate". A dirlo Luca Del Vecchio, Politiche per il
digitale e filiere, Scienze della vita e ricerca di
Confindustria, intervenendo all'assemblea pubblica di
Assosistema Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità e
del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo
modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending
Review?'.
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"Negli ultimi anni - spiega - ci siamo resi conto che il
Servizio sanitario nazionale non regge e non solo in termini
di risorse. E' un tema di tutela della salute e senza salute
non c'è economia ed è anche un tema di tenuta sociale che
per noi è un tema fondamentale

"Nel Ssn - ricorda - c'è un problema di risorse umane
perché la gente va via e non è che va via dal pubblico per
andare al privato; anche nel privato infatti non ci sono
risorse".

In evidenza

"Sapeva troppo". Emanuela
Orlandi, il tassello che mancava:
perché è stata rapita
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Sanità, Furfaro: "Per Ssn finanziamento
corposo per esigenze Paese"

21 giugno 2023

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Nel passato sono
stati fatti tanti e troppi errori c'è la necessità di rimettere a
terra un finanziamento corposo per le esigenze che ha il
Paese". A dirlo Marco Furfaro, XII Commissione Affari
Sociali della Camera dei Deputati, intervenendo
all'assemblea pubblica di Assosistema Confindustria dal
titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo
Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici.
Verso una nuova Spending Review?'.

Condividi:

  

"A 80 milioni si può valutare?":
Rafa Leao terremota il Milan,
occhio alla foto | Guarda

"MI PIACE" GALEOTTO

"Hanno parlato del prossimo
incarico": Mario Draghi, una
pesantissima paparazzata |
Guarda

TOH...

SOLDONI

Ue, 100 miliardi per pagarsi gli
stipendi: l'ultimo scandalo
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"Questo - spiega - riguarda anche le filiere economiche. Il
punto è fare una grande battaglia affinché sia un punto
fondamentale di investimento pubblico del Paese".

"Investire in sanità - sottolinea - riguarda anche il privato, la
ricerca, il diritto allo studio e non solo la sfera pubblica".

In evidenza

UHM

Qatargate, il giudice lascia: un
altro scandalo, ecco chi è il figlio
della toga
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Sanità, Melone (Unitelma Sapienza): "Per
parlare di futuro dobbiamo parlare di
sostenibilità"

21 giugno 2023

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Ci sono stati decreti
importantissimi sulla spesa del Ssn e ciò ha portato di
rivedere la riorganizzare il sistema in un'ottica di
investimento di sicurezza. Per parlare di futuro dobbiamo
parlare di sostenibilità". A dirlo Giuseppe Melone, docente
Organizzazione delle aziende sanitarie Università Unitelma
Sapienza di Roma, intervenendo all'assemblea pubblica di
Assosistema Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità e
del SSN alla luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo

Condividi:
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modello di acquisti pubblici. Verso una nuova Spending
Review?'.

"Noi - ammette - abbiamo l'esigenza di prendere in carico
la popolazione degli over 65".

In evidenza

UHM

Qatargate, il giudice lascia: un
altro scandalo, ecco chi è il figlio
della toga
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Sanità, Nevi (Assosistema): "Per risolvere
problema Ssn parola chiave è futuro"

21 giugno 2023

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "La parola chiave di
oggi è futuro perché per risolvere il problema del Servizio
sanitario nazionale e in generale della sanità non possiamo
farlo basandoci semplicemente sul passato". A dirlo Matteo
Nevi, direttore generale di Assosistema Confindustria,
intervenendo all'assemblea pubblica di Assosistema
Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN alla
luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di
acquisti pubblici. Verso una nuova Spending Review?'.

"Bisogni ed esigenze - sottolinea - non possono essere
indagate ed analizzate guardando al passato, per
rispondere alle esigenze serve un cambio di passo".
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"Parlare di sanità e Ssn - spiega il direttore generale Nevi -
significa parlare di temi politici e sociali sui quali è sempre
bene tenere alta l'attenzione e questo ci permette, nel
nostro ruolo privilegiato di osservatori e attori principali di
questo meccanismo, di analizzare a distanza di anni i
successi, ma anche gli errori commessi nella gestione del
più grande istituto nazionale, basato sul principio
universalistico di assistenza e mutuo soccorso".

In evidenza
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Sanità, Squassina (Assosistema):
"Mondo cambiato da punto vista offerta e
domanda"

21 giugno 2023

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Il mondo del sanità è
cambiato sia dal punto di vista dell'offerta che della
domanda. I nostri servizi vengono pagati con canoni". A
dirlo Marco Squassina, presidente della sezione Servizi
sanitari integrati di Assosistema Confindustria, intervenendo
all'assemblea pubblica di Assosistema Confindustria dal
titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN alla luce del nuovo
Codice Appalti e di un nuovo modello di acquisti pubblici.
Verso una nuova Spending Review?'.
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Sanità, Zullo: "Fare squadra con
Assosistema è motivo di orgoglio"

21 giugno 2023

Roma, 21 giu. (Adnkronos/Labitalia) - "Fare squadra con
Assosistema è un motivo di orgoglio". A dirlo Ignazio Zullo,
X Commissione permanente Affari Sociali, Sanità, Lavoro
pubblico e privato, Previdenza sociale del Senato,
intervenendo all'assemblea pubblica di Assosistema
Confindustria dal titolo ‘Il futuro della sanità e del SSN alla
luce del nuovo Codice Appalti e di un nuovo modello di
acquisti pubblici. Verso una nuova Spending Review?'.
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"Abbiamo rispetto per il vostro lavoro - sottolinea - e della
vostra comunità".

In evidenza

PAROLE PESANTI

"Sapeva troppo". Emanuela
Orlandi, il tassello che mancava:
perché è stata rapita

Video
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